
En Peñas de 
San Pedro

DOS CONCE
JALES DE UCD 
EXPULSADOS

Cun fecha de 17 del 
corriente mes de diciem- 
I^, el Comité de Disci
plina de UCD firmó la 
«pulsión del partido de 
dis concejales del Ayun
tamiento de Peñas de 
San Pedro, debido a las 
v-niolias que se regis- 
Laron en la elección del 
alcalde de aquella cor- 
p ración, lo cual dio"' 
ícasión a que teniendo 
,i jjoría dicho partido, 
la elección resultara a ' 
favor da un representan- ’ 
te del PSOE. Estos con
cejales son: doña Matil
de Bravo, hermana del 
actual alcalde socialista, 
j el concejal que no 
asistió a la sesión de re- 
ferencin.
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Por una apuesta en Fuenteálamo

Compró su ataúd y se 
fotografió dentro
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SUAREZ, EN BOGOTA
Culmina su viaje a Hispanoamérica

SANTA MARTA (Co- 
lombia), 18 (Efe).— El 
presidente del Gobierno 
español, Adolfo Suárez?, 
viajará mañana a Bogotá, 
donde p e r m a necefá dos

tfo habrán restricciones
energéticas

Ha declarado el ministro de Industria
GEROMA, 18. (Efe). — 

No habrá restricciones 
energéticas. Unicamente 
hemos elaborado un 
pian para situaciones 
¡le emergencia y ahora 
no estamos en ninguna 
siluación de emer g e n- 
cia, manifestó el minis
tro de livdustria, Ignacio 
Bayón, durante una 
breve visita, a Gerona.

Sobre el nuevo alza 
fe los precios del petró-

leo señaló que sus re
percusiones sobre los 
productos de consumo 
tendrán lugar, de forrrta 
inevitable, durante e1 
primer semestre de 
1981.
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SIMON PERES, 
SUTURO 
■PREMIER» 
ISRAELI

JERUSALEN, 18. (Efe) 
10 presidente del Partí- 
jfe Laboralista Isra e I i. 
jShimón Peres, logró hoy 
»na neta victo ria de 
2183 votos contra 875 
fe 8U rival, Isaac Rabin, 
Be perfila como el fu- 
1*0 primer ministro.

Esos fueron los re-' 
cuitados del escrutinio 
1^88 la votación de la 
l^rcera Convención Na- 
’^ional del Partido, en la) 
feosición d e spués de' 
"®lier gobernado a Is- 

:J8l durante 29 años, y 
'ferrotado por primera 

en 1977, 
premier^uln.

por el ac- 
Mena i e m

GUARDIA CIVIL 1
HERIDO EN 1
ATENTADO, 
EN SONDICA

BILBAO, 18. (Efe). — 
El guardia civil Marcia
no Martín Sánchez ha 
resultado herido en las 
piernas en un ametra
lla m i e n to que se ha 
producido a las 21,50 
horas en la local i d a d 
vizcaína de Sondica.

El atentado se produ
jo cuando tres guardias 
civiles, de paisano, des
cendían de un autobús 
que cubre la línea Bil- 
bao-Sondica, ipara diri
girse a realizar un ser
vicio.

Desde un terraplén 
cercano a la parada del 
a u t obús y situado en
frente de ella se efec
tuaron varios disparos 
de metralleta que alcan
zaron al citado guardia 
civil, saliendo los otros 
dos que le acompaña
ban ilesos.

días. El sábado emprende
rá el regreso a Madrid.

Los presidentes de la 
República Dominicana, An
tonio Guzmán; de Panamá, 
Arístides Royo; de Ecua- 
dorr Jaime Roídos; de Pe
rú, Fernando Belaunde Te
rry; de Venezuela, Luis 
Herrera Campins, y de

Costa Rica, Rodrigo Cara
zo, saldrán de Santa Mar
ta entre esta noche y ma
ñana viernes.

El presidente anfitrión, 
Julio César Turbay Ayala, 
será el último jefe de Es
tado en abandonar estaj F U, Ef N TEALAMO 'C
ciudad del Caribe colom-l rresponsal,. Fernando He- 
biano. | rrero).— Un vecino de es

ta localidad, don Antonio 
Cantos Putíbe, agricultor, 

(Pasa a Sa Pág. TRES)

La Maestranza Aérea de Albacete es el

Centro industrial más
importante de la provincia

En sus talleres se reparan toda elase de
aviones del Ejéreito del Aire

Hoy, capítulo I de la pequeña historia de la Maestranza
(Págs. 8 y 9)

En el próximo Consejo de Ministrosi

1
Importantes ayudas a los pueblos 
que sufrieron heladas y pedriscos

Sus términos municipales serán declarados

ZONAS CATASTROFICAS
(Pág. 5)

¿^

I^^MlN A’**’ ®limii?*^^ NAVIDEÑA. — Ayer empezaron los trabajos de instalación 
“fado especial de Navidad en las calles Marqués de Molins y Te

sifonte GaHeflo. — (Pág. 16).

¡Atención a “Los Invasores”!

Según “AIDA” (Detallistas de Alimentación)
Se han vendido pastillas de turrón de hace dos años

(Página 16)
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Viernes, 19 de diciembre2 JLA yo?, ge ALBAC^E

agenda de albacete
Al AIRE DE SU VUELO..

lí

CALENDARIO AGÜIIAB, El VALENCIANO
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SANTORAL

Nemesio, Zósimo, Paulino, Darío, Pablo, 
Secundino, Anastasio, Timoteo, Urbano y Eva.

Mañana:
Domingo de Silos. Eugenio. Julio, Macario, 

teófilo, Liberato, Tolomeo, Báyulo y Julia 
del la Rena.

SOL
Sale a las 8.13 y se pone a las 17.24.

LUNA
Luna llena, el día 21.
Han transcurrido 354 días del año y res 

tan 12.

fA^MylCMS DE GUARDIA
PARA HOY

■ CANDEL, Onésimo Redondo, 18, y ENRI
QUE MONTOYA, León, 16.

Datos facíbtados por -el Obeérvátofio Me
teorológico de la Base Aérea de’los Llanos:

Temperaturas extremas de ayer: Máxima, 
.. 9 grados, a las 17.lt) horas; mínima, 0 gra- 

. dos. a las 1.15 horas.
Cielo, poco nuboso.
Viento., en calma. ,
Humedad, 83 por 100.
Presión atmosférica. 705'2 milímetros de 

mercurio,.equivalentes a 1.025'5 milibares.
La temperatura a las 22 horas, era de 3 

...grados. • .

...elogiado rumbosamente por Cervantes, en la 
obra titulada yViaje ai Parnaso», encomiado a la vez 
por Lope de Vega, como uno de los poetas más 

■ excelentes de su tiempo, fúe un comediógrafo, vá
lido y prestigioso, cuya ejecutoria y bordadura em
parejó el Fénix con los laureles y pancarpias del 
canónigo Tárrega, juzgando a entrambos dignos de 

' figurar, con pleno derecho, en el cortejo y apare
jo de los mejores vates españoles de aquella edad.

Aguilar —coetáneo riguroso de Lope, nació un 
- año antes que el Poeta de los madfileS— désde sus 

. más tiernos años comenzó a lozanecer y campear 
en los lances y florituras de la gaya ciencia.

, . Fue mayordomo del Vizconde de Chelva y se-
nescal y preboiste del Duque de Gandía. Intimamen
te relacionado con los poetas de su estirpe y pro- 
minencia, fue uno de los fundadores de la Inclita y 
Celebérrima Academia de los Nocturnos, covachue
la y Jar, clave de cita y reunión de los ingenios más 
conspicuos y empingorotados de aquellos tiempos.

Gaspar Aguilar disfrutó a mansalva de! carisma 
y los lauros de la popularidad lírica, que es el ade- 
rezo y la panoplia, más preciosa y codiciosa, que 
los ángeles y los duendes, las gracias y las musas, 
reservan a los poetas, macizos y enterizos.

- Millonario de versos, conquistó fama y nombra
día, fortuna, gloria y buena memoria. Entre la gar- 

? ba y el florilegio de sus producciones teatrales, so
bresale y destaca una, intitulada «La venganza hon- 
orsa», a la qüe 1e Cupo el’alto honor de ser atri
buida. a las primeras de cambió, al propio Lope de 
Vega, tal como le aconteció al canónigo Tárrega, 

\ con alguna de las suyas,. Entre genios siempre an
duvo y arvdará el juego.

■■ Lope ensalzó el núrnen y el aflato del valencia
no Gaspar Aguilar, con un tercero plácido y sere
nísimo. ditirambo elogioso y cariñoso...

Retrata un blanco mármol de Liguria 
a Gaspar Aguilar, a quien ha hecho, 
avaro el tiempo, en nopremiarie, injuria..,

BmpTMK JOSE FEREZ GARCIA

Gran Hotel

Telí.: 2136 40
Continua desde las 5.30 

S.LB;UX), DO^ÍINGO
¥ VIERNES

Autorizada ú n i camente 
para mayores de 14 años 

. Edwige Fenech, Bárbara 
Bouchet y Adriano 

Celentano
Pases: 5.30, 8 y 10.30

Capítol
Té1í4 22 94 44

Continua d&sde las 5 
CONSIGNA:

AMOR ¥ LIBERTAD 
(Autorizada únicamente 
para mayores de 14 años) 
Gian Carlo Giannini 
y Omella Muti

Carretas
Continua desde las 5. 
(Autorizada unicaniE'iíí 

para mayores-de 14 aña):
BANDOLjERO

James Stewart y 
Raquel Welch 
(Pases: 5 y 8.50)

KIONIC BOY
(El chico biónico)

Johnson Yap y 
Susan Baecher 
(Pases: 6.55 y 10.45)

Cervantes
TekU 218411

Continua desde las 2.3
A LA CAZA

“CRUISING"
Al Pacinq 
y Paul Sorvino

Autorizada únicamenU
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para mayores de 18 a.^ t'j^
Pases: 5, 6.55, .8.50 y 10.45 Pases: 5.30, 7.15, 9 y 148

Continua desde las 5.30

«XANADU»
Olivia. Newton-John, Gene Kelly y 

Michael Seck

CUPON RRO^IEGOS
NUMERO PREMIADO AYER

0 3 4 
«La Tortuga»

PARADA DE TAXIS

PLAZA DE FATIMA 
AVDA. ESPAÑA ...
ALTOZANO.............
ESTACION VIEJA , 
ESTACION NUEVA

220008
223006
214'150
214250
213250

TELEFONOS PARA CASOS URGENTES

PARQUE DE BOMBEROS.........
CRUZ ROJA. AMBULANCIA ... 
AMBULANCIA SERV. P. .............  
POLICIA NACIONAL ... .............. 
RESIDENCIA SANITARIA.........
ESTACION DE FERROCARRIL . 
GUARDIA CIVIL............. ....

... POLICIA GUBERNATIVA ... v.. , 
POLICIA MUNICIPAL .v. .., ... , 

TELEGRAFOS ........................... ,
AMBULATORIO (URGENCIAS) .

... 213080
... 225002
... 213010

222838
220650 

.... 212096 
... 229650 
... 223362

226045
... 222000
... -222462
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Año XXVIII - Dep. legal: AB - 7 - 1958 
Redacción, Administración y Talleres: 
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PRECIOS DE SUSCRIPCION

• Un mes ... 
Tres meses 
Seis meses 
Un año ...

500
1.500
3.000
6.000

Diríiase a nuestra Administración

Pesetas
» 
» 
» * 

indicando
forma de pago: Giro postal, transferencia. 
'' talón bancario o recibo a domicilio.

¿Qué mejor juramento, para un poeta, que sue
ña con el halago del aplauso y los laureles, desde 
que inicia mismamente la trayectoria y el vuelo, por 
los andariveles y recovecos, agridulces y donairo
sos, de los jardines y espesuras de la Gaya Cien
cia?

FRANCISCO FUENTES

Galas navideñas en el
Colegio del Santo Angel

ESTA TARDE, EN 
BELEN VIVIENTE
En el (Tolegio del San

to Angel se viene cele
brando una serie de ac
tos con motivo de la Na
vidad, que o r ganiza la 
Asociación de Padres de 
Alumnas y la C o m uni
dad Educativa.

A las ocho me.nos 
cuarto de la tarde de 
ayer, y con la asistencia 
de a 1 r e d e d or de dos
cientos padres, fue ben
decido el Belén e inau
gurada una estrella na
videña luminosa que se 
ha instalado en la puer
ta dél centro.

Posteriormente, el Pa
dre paúl, don Angel 
Aoiz, ofreció una charla 
amenizada con diaposi
tivas sobre la N a v i dad 
en familia.

Esta mañana se cele
brará un festival navi
deño para alumnas y a 
las siete y media de la , 
tarde una para, padres y 
la presentación de un 
Belén viviente, con cer-

La jomada f 1 nalizará 
con un festival navide
ño para p a d r es, en el 
salón de actos, a las 
ocho de la tarde y la en
trega de .una cesta de 
navidad y los premios de 
la exposición de dibujo 
y trabajos manuales so
bre temas navideños, 
que se encuentra abier
ta en el centro.

TEATRO 
INFANTIL EN EL 
SANTO ANGEL

Los próximos días 27 y 
28 del corriente, en el 
Salón de Actos del Santo 
Angel, el gru.po de teatro 
“Quiñones” de .Albacete
pondrá en escena 
ebras “Les j u i c 1 os 
Alonso Quijano” y la 
fantil “El barrendero 
liz”. '

las 1 
de j 
in- I 
fe- s

Las representaciones 
serán a la.s. siete de la 

■ tarde y a las dote de lá
ca de doscientos niños "mañana, r.eípec-tiva 

"párticipánteá. mente. '
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íleoUn grandioso musical, una fantasía, un W 

donde los sueños se hacen realidad, lito' 
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Pases; 5.30, 7.10, 8.50 y 10,30 I^in

Tolerada para todos los públicos

Cine GOYA
CLIMATIZADO C/. Torres Quevedos 
Telf.: 229260 - Empresa Martínez Tercero, Si

HOY: La real e increíble historia de R®^ 

(Papa) Thorson, un cazador de reconipfi''®^® 
de hoy.

«CAZADOR A SUELDO»
Por Steve McQueen. Eli Wallach y » 

Johnson
Ya no es tan rápido y eso le hace 
rabie. Pero es un cazador de recompenso’ 

eso le hace peligroso.

Pases: 6, 8 y 10. U.P.P. 10.15
Autorizada para mayores de 16 anos^

Cine CARLOS H

HOY: ESTRENO DE LA PELICULA 06

HONG KONG CONECTO'''

Violenta, audaz, trepidante, iniqua'®*’l 
Por: Jim Kelly y Bobby Ming

Pases: 6, 8 y 10.- U.P.P. 10.15
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de 18 años
Autorizada para mayores

TELEFONOS DE
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Opinión

TONICA ECONOMICA

11 HORIZONTE 82
MADRID (Crónica 

(CO nómica de Multi- 
press, por JESUS MAR- 
nm VAZQUEZ).—La, 
(stabiUzación de las ci- 
itas de paro a finales de 
1582 y un cree imiento 
id 2 por ciento del pro- 
dueto interior bruto pa- 

¡B1981, son las dos pre- 
i listones más importan- 
! les contenidas en el in- 
Iforme confidencial que 
¡d ministro de Economía 
¡¡•Comercio, Juan Anto- 
(1110 García Díez, presen
tó el pasado martes a la 
Comisión del egada del 
cierno para Asuntos 
Económicos y que ayer 
¡e filtró en Madrid.
*'B informe del Minis- 
ferio, calificado de “muy 
optimista” en los me
te económicos, p r evé 
m incremento de la de
sanda de consumo en 
1581,
Tres son las razones 

toas que justifican en, 
¡a informe tal perspec
tiva: Aumento de la 
finta real d i s p onible, 
incensó en el ritmo de 
Cimiento del desem- 
P¡w y disminución del 
filmo de la inflación.
Respecto a la i n v er- 

•i'in pública y privada, 
informe de G a r c ía 

^ confirma lo ya 
Anunciado por el equipo 
*fonómlco del Gobierno 

anterioridad: La 
eversión pública crece- 

tn un 17 por c i e n to 
® términos reales y se 
antíene las incógnitas 
la inversión privada, 

® Que se considera
«ClJ,

^^l'Q^a-ción más 
«ante contenida en

el documento es la que 
se refiere al paro, pro
blema número uno de la 
economía española, de 
acuerdo con el señor 
García Diez, en 1981 
puede o b s e rvarse una 
ligera recuperación en 
la generación de pues
tos de trabajo, a u nque 
no será suficiente pára 
absorber volúmenes sig
nificativos de d e s e m- 
pleo si la d e m anda de 
consumo crece como se 
espera. Parece n a t ural 
que la demanda de obra 
se reactive. En cualquier 
caso, el m i n istro de 
Economía y Comercio 
fija 1982 como año de
cisivo para el estanca
miento definitivo de los 
niveles de paro.

Las p r evisiones del 
ministro se apoyan, co
mo indicábamos ayer en 
un comportamiento ra
zonable de los precios 
de los productos petro
líferos importados. De lo 
contrario, caer ian por 
tierra las previsiones de 
inflación e s t a b lecidas 
por el titulár de Econo
mía para 1981, que se 
espera no sobrepase el 
13,5 por ciento.

Idénticas muestras de 
optimismo rodean la ac
titud del ministro hacia 
el comportamiento de la 
balanza de p a gos, que, 
en su opinión, comienza 
a salir de la fase de de
terioro en que se había 
sumido a lo largo de 
1980.

El informe señala que 
el déficit previsto por 
cuenta corriente 12.000 
millones de p e s e as es 
fácilmente financiable.

fon UNA APUESTA...
'^'«fie de la PRIMERA)

años, ha comprado 
^l-^éd, por una 

y después se ha 
1(5 .j Fotografiar dentro

Ji^ furiosa apuesta sur- 
Central, en 

^® amigos, en 

®“ ‘^aúd y se 
’”^ist?f'^ ^°^° dentro, y 

pagar un bo- 
’ F’®fa una cena.

el señor 
*tmesia ^^^®^Fó perder la 

F^v-que sólo estaba

dispuesto a pagar 50.000 
pesetas de las 70.000 en las 
que estaba valorado el 
ataúd; pero, pósterionnen- 
te, consiguió alzarse como 
ganador al colaborar con 
10.000 pesetas uno de los 
amigos y ceder otras tan
tas el representante de la 
funeraria.

Una vez de acuerdo en 
el asunto económico, el 
apostante se dejó retratar 
'—con una cámara instan
tánea- dentro del ataúd.

El “muerto viviente”, fi
nalmente, invitó a cenar al 
grupo de amigos en el ci
tado bar, donde se comen
tó la broma.

’®0S AYUSO 

distribuidora LOPEZ
•^ de Vega, 5 Tlfs.: 22 97 20 y 2122 33

PUNTO DE VISTA
VOLVER CON ESPERANZA

5K El gobernador civil nos comentaba sobre 
SU viaje a Madrid para tratar el tema de la 

devolución de nuestras aguas subterráneas, que 
después de una reunión de más de cuatro horas, a 
la que asistió la plana mayor que entiende sobre 
este asunto, él había regresado a Albacete muy sa
tisfecho de los resultados alcanzados. En reali
dad, nos informó don Juan José Franch, todo el 
planteamiento se desenvolvió dentro de una tónica 
de efectividad y urgencia que de alguna manera 
tiene que causar los efectos consiguientes. Ahora, 
tanto el MOPU como el IRYDA, han de emprender 
uan serie de acciones tendentes a dejar resuelta 
la cuestión lo antes posible, bien por lo que se re
fiere a la distribución de esas aguas dentro de la 
provincia, como a las obras que necesariamente 
tienen que llevarse a efecto para su almacena
miento y conducción. A partir de este momento ya 
se puede hablar, de una manera oficial, de la can
tidad de litros que se nos tienen reconocidos. Esos 
420 litros por segundo se fijaron permanentemente 
y dentro de un tiempo retroactivo, aunque en el 
futuro las mediciones proseguirán y ias operacio
nes de compensación se harán de acuerdo con los 
resultados que se vayan logrando en cada aforo. 
«Mi idea —dijo el señor Franch Ribes— es ir acor
tando tiempos. De tal forma, que para la primavera 
las tierras de la zona sur ya puedan usar esas 
aguas. Me consta que el propósito no es nada fá
cil, y que habrá que salvar no pocos inconvenien
tes. Pero, ya veremos». Cuando parece que se está 
a punto de tocar con los dedos el final de un con
tencioso que tanto le preocupó a Albacete, es na
tural que se produzca la lógica alegría. Aquí nadie 
va a pecar de triunfalismo. Y menos nosotros que 
siempre vimos todo este asunto desde la óptica del 
recelo y la poca confianza. Pero tampoco convie
ne hacer discurrir ias cosas por el lado negativo, si 
enmedio existen una serie de gestiones como las 
patrocinadas por el gobernador civil, que desxíe 
que llegó a Albacete le echó su mejor voluntad al 
propósito de que se nos devolviera lo que es nues
tro. Y como el tiempo será el mejor juez, espere
mos prudentemente.

ATENCION AL PROXIMO
CONSEJO DE MINISTROS

5K Varios pueblos de nuestra provincia están 
pendientes de que se dicten las consi

guientes resoluciones para definir las zonas catas
tróficas que fueron afectadais por las pasadas he
ladas, pedrisccs y tormentas. Tan pronto como eso 
se consiga, es de suponer que han de habilitarse 
una serie de fórmulas que sirvan para ayudar a 
unos agricultores que en estos momentos están 
con el agua al cuello. De acuerdo con los datos 
quejiemos podido lograr, es muy posible que en 
el próximo Consejo de Ministros se vea y resuelva 
tan importante cuestión. Los daños evaluados co
rresponden al granizo del pasado mes de julio, a 
los pedriscos y tormentas de agosto y a las hela
das de abril. Estos daños afectaron a 1as cosechas 
de cereales, vid. árboles frutales y olivo.

LAS NORMAS SUBSIDIARIAS
5}? Después del «cataclismo» que Albacete 

sufrió como consecuencia de la sentencia 
de la Audiencia Nacional, que un poco puso en 
cuarentena el proceso urbanístico de nuestra ciu
dad. desde el Ministerio de Obras Públicas y Urba
nismo —delegado provincial— se hicieron todo ti
po de gestiones. El Ayuntamiento, por su parte, 
tampoco se durmió. Las gestiones de la Adminis
tración Central estuvieron encaminadas a dar todo 
tipo de facilidades a la corporación. Cosa que as# 
quedó reconocida por sus representantes. Pero lo 
que ahora quizás conviene aclarar, es que tipo de 
normas subsidiarias son las que se van a preten<ter. 
Estas, forzosamente deben de partir de la Ley del 
Suelo y del Reglamento de Planeamiento, donde se 
recoge ese tipo de normas complementarias. Lo- 
qicamente el procedimiento a utilizar es el de ur
gencia, que el ministro del ramo puede resolver en 
el seno de un Consejo, sin necesidad de que se 
siga la tramitación ordinaria. Es natural que las 
normas sean redactadas por nuestro Ayuntamien
to v con el propósito de que todo continué tal y 
conforme en estos momentos ®sta vigent^Conw 
quiera que el director general de Urbanismo, don 
Luis María Enrique Salamanca, es uno de los me- tx exí^rto" en temas de “Nanismo la c^va 

sobre ruedas. Por su parte, hemos podido saber, 
diXesto a tener todo tipo de reuniones y a 

Si ter^Xadenes que se le pld^ ^nt™ ^ 
mes y medio es muy posible que todo quede re-
suelto. EDUARDO CÍANTOS

RICUABRO

APUNTANDO Y A 
ESPERAR

En otro lugar del periódico informamos de 
los acuerdos adoptados en la Dirección Ge
neral de Obras Hidráulicas sobre lo que abier
ta y claramente se llama restitución; devolu
ción de las aguas, que en realidad no van a 
ser restituidas —porque en ese caso tendría 
que ser Murcia la que devolviera— sino, de 
alguna manera, compensadas por las alturas 
ministeriales. Como siempre, ahí tiene Alba
cete un detalle más que apuntar a la histo- 

. ria de una vecindad. Murcia se ha ioeneficia- 
do de la riqueza de esta provincia sin contra
prestación aiguna.,t;

Se ha estimado que ei caudal de agua que 
se filtra en la boca del túnel del Talave es de 
420 litros por s^undo, y en ese orden llegará 
ia compensación. Con todos los respetos 
mostramos nuestra disconformidad. Ei agua 
que se viene filtrando en mucha, bastante 
más, allá por el doble y en oportunidades 
por el triple. Se ha gitaneado, se nos ha he
cho un barat^ En cierta ocasión exigimós 
controles doóumentales fidedignos y garan
tizados, de breve periodicidad, y lo único que 
se nos ocurre ahora es decir que, en defensa 
de los intereses de Albacete, y no de los de 
Murcia, mantenemos la exigencia.

Comprendemos que nuestras autoridades 
están haciendo lo posible en esta cuestión de 
las aguas que se filtran, y agradecemos su 
gestión y buena voluntad; pero ei periódico 
de Albacete tiene el deber de mostrarse re
celoso, de no conformarse fácilmente, de ne
garse a echar tierra ai asunto y dejar que pa
se ei tiempo. Porque —bien que lo recorda
mos en primera página todos los días—. 
mientras no se cierren las válvulas, y ei cau
ce de superficie sea desviado hacia nuestras 
tierras, nos siguen quitando el agua. Es pre
ciso un calendario concreto e inmediato pa
ra obtener las compensaciones, que deben 
traducirse en obras concretas —ojo, por en
cima de las previstas— y dejamos de embal
ses 0 almacenamientos que en la práctica son 
imposibles. Lo que sí se puede y se debe ha
cer es cortar de raíz la sangría, máxime 
cuando técnicamente no parecen necesarios 
los desagües. Y esperar a ver cuándo empie
zan esas obras del plan trienal, que han de 
ser como una reparación por el expolio. Y si 
es posible que se realicen.

GUTIERREZ ALARCON

El día de hoy
LA HORA DE LOS BARRIOS

Me contaba ayer el sar
gento Peinado, de la Poli
cía Municipal, el nuevo 
ambiente que tienen nues
tros barrios, el clima de 
afecto que despiertan los 
agentes, cuya misión de 
guardar el orden, de velar 
por la seguridad ciudada
na —tan amenazada en es
ta época—, cobra ahora un 
perfil más humano, más 
tutelar en los extrarradios 
de la gran ciudad. Como 
saben nuestros lectores se 
han creado, dentro del 
Cuerpo de la Policía Mu
nicipal, unas secciones lla
madas “policía de barrió”, 
que realizan servicios de 
toda clase, desde asistir a 
un enfermo, orientar e in
formar al ignorante, hasta 
tratar de que los niños 
acudan al colegio, pasando 
por la comprobación! de 
las - necesidades de sus ve
cinos, colaborando al bie
nestar de la comunidad...

Ayer, el Barrio de. la Es
trella encontró respuesta, 
a través de la Policía Mu

nicipal, a una necesidad de 
sus vecinos, la de que sea 
puesto en marcha el releí 
de la iglesia —un ejemplar 
de calidad, valorado ca 
más de medio millón da 
pesetas— que está, parado 
desde hace cinco 0 se^ 
años.

El Aj'uníamiento cumpla 
su promesa de asistencia a 
estas zonas urbanas. Y aHj 
se desplazó la escalera de 
lo bomberos, por la que su
bieron jóvenes del barrio 
para limpiar la esfera, en
lucir toda la instalación^ 
con su campanario, y ha
cer posible la colocación de 
un foco que permita la vi
sibilidad a cualquier hora 
de la noche. Luego se en
grasará la maquinaria, ya 
por un experto y el reloj 
volverá a dar las horas.

Hacer felices a las gen
tes es cosa de buena vo
luntad, como la de nuestra 
Pediera MunicipaL

Luis PARBESÍO
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Don Manuel de la Rosa de la Rosa
Falleció en Albacete, en el día de ayer, a los 70 años de edad, confortado con los Auxilios Espirituales 

• ’ A ■•^ *^‘ -

La empresa MUEBLES DE LA 
ROSA, S. A.

RUEGA UNA ORACION POR SU ALMA
V '

El entierro tendrá lugar hoy día 19, a las 4 de la tarde, desde Feria, 40, a la Iglesia . Parroquial de Nuestra 

Señora de la Asunción/-celebrándose a continuación misa de «corpore insepulto.

■ , " Albacete, diciembre, 1980

T

Don Manuel de la Rosa de la Rosa
Falleció en Albacete, en el día de ayer, a los 70 años de edad, confortado con los Auxilios Espirituales.

0. E. P.

Su esposa, Nieves López Onsurbe; hijos: Mari Nieves y Vicente 
Ferrer; hijos políticos: José Córcoles López y Ana López Caulin! j 

hermana, Amada; hermanos políticos, nietos, primos y demás familia» j

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA. . 1
El entierro tendrá lugar hoy día 19, a las 4 de la tarde, desde Feria, 40, a la Iglesia Parroquial de Nuest>^ ■ 

Señora de la Asunción, celebrándose a continuación misa de «corpore insepulto». I

Albacete, diciembre, 1980 I
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¡tras informaciones
En el próximo Consejo de Ministros 

Inportantes ayudas a los pueblos que 
sufrieron heladas y pedriseos

Sus términos municipales serán 
' declarados 

ZONAS CATASTROFICAS

U a § r icultu ra alba-' 
i^nse tiene pendien- 
ide que sean deter- 
¿ladas, y a p r obadas, 
g zonas cfatastróficas 
ÍKtadas por los i^edris- 
M, heladas y tormen- 
u que azotaron gran 
irté de nuestra geogra- 
¿duranté ¡os me-Sés' de 
itil, Julio y agosto úl- 
bo5, Ayer d Abovino3 
puta del acuerdo de la 
wlsión ' O e neral de 
^secretarios.

tiegún parece, y gra- 
tt a gejAionea del Go- 
feo Civil, estas zonas

pueden Quedar- f i j adas 
eh el próximo Consejo 
de 2iá 1 nistíds. Las mis
mas correspondería:

Por las heladas y tor
mentas del mes de abril, 
que d a ñ aron' las cose
chas de cereales, vides, 
árboles frutales y olivar. 
Alatoz, Oarcaién, Moli

nicos, Nerpio, Peñas de 
san Pedro, /Saiobre, Vl- 
llamalea, Vi-Harrobiedo 
y comarcas de Almansa 
y Hellín.

Por el granizo del mes 
de julio: Hellín, Minaya, 
Montalvos, La R o d a y 
Tobarra, Los daños, en 
esta ocasión afectaron, 

f u n d a mentalmente, -a 
los árboles frutales.

El pedrisco y las tor
mentas del mes de agos
to, causaron d a ños en 
los municipios de Ma
drigueras y Navas de 
Jorquera, en los viñedos 
y el girasol -

La declaración de zo
na c a t a s t r ó fica trae 
consigo una s e r 1 e^ de 
ayudas, que van desde 
posibles s u b venciones, 
facilidades de créditos y 
demora para el pago, de 
determinados .compro
misos de tipo económico.

AQUI, EL 091
ROBO EN UN BAR
En el Bar El Polígono 

se produjo un robo du
rante la noche, siendo 
precisa la presencia del 
091 que realizó la co
rre s p ondlente inspec
ción. Roba ron quince 
mil pesetas en moneda 
fraccionaria y tres car-- 
tones de tabaco;

EALSA ALARMA
EN UNA ENTIDAD = 
BANCARIA
Se dispara en la cen

tral de Comisaria la 
¿alarma correspondiente 
a la oficina del B a n co 
del Mediterráneo sita en 
la calle Tesifonte Galle
go, 23. .Sé persona una 
-patrulla del, 091 que tras 
llevar a cabo u n a ins
pección minuciosa de las 
instalaciones, comprue
ba que la alarma se de
be a un hecho fortuito.

AUXILIO A UNA
NIÑA ENFERMA '
Una niña de tres años 

sufre una e n f ennedadí 
repentina p r e c i sando 
atención médica urgen
te. El 091 es requerida 
para su traslado a un 
centro hospitalario. La 
riña es llevada. Junta- 
eón su padre, desde la 
calle Ignacio Monturiol 
10. a la Residencia Sa,- 
nitaria;

ROBO POR EL 
PROCEDIMIENTO . 
DEL TIRON

Una señora del serví- 
do de limpieza de Co- 
rreps es v í c tima de un 
robo por el procedimien
to del tirón c u a ndo sé 
dirigía á su centro dé 
trabajo,.' por tm i n d ivi- 
duo .que además; le eáu- 

.50 leriopes m;-tiraría ai 
suelo. En el bolso' lleva- 
bá unas 800 pesetas y, 
documentación personal. 
Es advertida paTa" tra-i 
mitar la cofrespóndien- 
té denuncia.

AW CAÍA DE AHORROS PROVINCIAL 
©©ALBACETE

"XIU CONCURSO PROVINCIAL DE VILLANCICOS NAVIDEÑOS"

ORDEN DE ACTUACION DE LOS PARtlClPANTES

U
J 
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LU SEGUNDA PARTS

J^o Juvenil
Jupación MustGeH Y de rn-señanra 
robledo

Parroquia}
da San Pedro

^ce^ '^V^^^éo- Milagrosa» „,

rato Nacional . 
p^ipe de Asturias» • 
rAKjmna9j Almansa

E^^rroquial San José 
pateos

^^cionai «Duque. de Aldas . 
pairsa- . ' —

«Rabel» 
ersidad Laboral

Venid: Pa^íorcfllos
VlHancico de Letur

Aguílánderas de Peñas de San Pedro
Canción de Cuna *

VHIancico de Riópar . -
Cantá is Nochebuena . ’' .

Callejero de Albacete
€1 Niño Manuel

Chiquirritín
Populas de Albacete

'La Virgen va caminando 
Viílañcico de Hoya Gonzalo

Agullándero de Fuentealbilla
Allá en Oriente

Colegio Nacional
San Pedro

Colegio Nacional
«Nuestra Señora de Belén»
Almansa ,

Colegio NaGípnal 
«Virgen de Cortes» ; 
Alcaraz

Colegio Nacional 
«Príncipe de Asturias»
Almansa

Prepara; tu. corazón 
Está Nevando

Aguflanderas de Peñas de San Pedro 
Pastores a Belén

Las doce en punto ■ < •
Esta noche es Nochebuena

Villancico de Liétor
Mi niño es tu niño

Agrupación folklórica 
«iNtra. Sra. de Turruchel» ' 
Bienservida

Vamos, pastores, vamos .
En ¡os brazos de la Virgen

Cofo Infantil
Agrupación Musical y de Enseñanza Venid pastorcHlos
Villarrobledo Villancicos de Letur

.Todos los grupos participantes interpretarán, en primer lugar, 
cómo obligado.: el villancico «Aguilandero de la comarca de 
infantes»; armonizado por.don Ramón Sanz Vadillo.

(No se permitirá la entrada a la sala, una vez comenzada la actuación). 
Al final del certamen, tendrá lugar la actuación del grupo folklórico. 
«SIEMBRA», de Almansa.

p ACTO SERA BETFtANSMITlOO POR «RADIO POPULAR»

Teatro Circo.
^^^*^90’ <í»a 21.

®\ 11’ de la mañana.

NOTA-Las localidades para asistir, se pueden retirar en la Caja de Ahorros Pro- 
' vincial de Albacete, departamento de Obra Social, Tesifonte Gallego, 8, 

planta 7?

A BENEFICIO DE LA INSTITUCION BENEFICA «SAGRADO CORAZON DE JESUS»
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albacete provincia
Villarrobledo

HELLIN

El delegado del LN.E.M. ofreeió ayuda
Navidades con restricciones 

eléctricas en las calles

para la creación de cooperativas
500.000 pesetas a bajo ínteres por cada socio

VILLARROELEDO (Co- 
fresponsal, Santos García 
Catalán).— Se celebró en 
los locales de la AISS (an
tigua casa sindical) una 
charla-coloquio a la que 
asistió el delegado provin
cial del INEM, don Rafael 
Selva. El Ministerio de 
Trabajo viene organizando 
este tipo de charlas, en 
los distintos pueblos de 
nuestra provincia para 
promocionar e o operativas 
entre los muchos desem
pleados que actualmente 
existen. El salón estuvo 
completamente abarrotado 
de público y fueron nume
rosos los asistentes que se 
dirigieron al señor Selva,

én solicitud de informa
ción sobre empleos. El de
legado del INEM expuso 
con claridad la postura de] 
Ministerio y se ofreció pa
ra que tuvieran la iniciati
va de poner en marcha una 
cooperativa de trabajado
res. poniendo a su disposi
ción 500.000 pesetas por 
persona a un plazo de 7 
años y a un interés del 7 
póf ciento. Esto animó a 
muchos asistentes que sien
ten inquietudes y están 
dispuestos a trabajar de 
la forma que sea. El Mi
nisterio de Trabajo les 
abre las puertas; ahora 
sólo hace falta decisión y 
ganas de trabajar. Por úl-

timo el señor Selva ofre
ció su despacho para in
formar más ampliamente 
al que desee visitarlo.

Al término de la reu-

El señor Selva casi no
me deja 
gunta y 
responde:

—Una

terminar la pre - 
rápidamente me

cosa es que yo

Subasta de maderas
EI próximo día 30 del actual tendrá lugar 

en este Ayuntamiento, las subastas ‘de ma
deras de los montesi de estos propios, deno
minados Mesillas y Solanas de Riópar, con un 
total de 2.079 pinos y 1.159 .metros cúbicos de 
madera. Tasación 1.270.8000 pesetas.

lONJA AGROPECUARIA 
PARA lA MANCHA

Semana 51. Cotizaciones 
del día 18 de diciembre de 
1980. OVINO

PRECIOS 
INDICATIVOS

CEREALES

Corderos hasta 15 kg., 
305-310 (—10 —15); corde-

. ros de 15’50 a 20 kg., 290-

, Cebada 6 carreras, 13- 
13’10 pesetas kg. (diferen
cia + 0’10); cebada 2 ca
rreras, 13’40-13’50 ( + 0’10);
avena, 13 centeno,
13’40-13’50 ( = ); maíz (Sen- 
pa), 13’79 ( = ), y maíz 
(secadero), 16’65.

295 (—10); corderos de 
20’50 a 25 kg., 270 275 
(—5 =); corderos de 25’50 
a 30 kg., 250 (—10 -15); 
corderos de 30’50 a 35 kg., 
205 (—15 —20), y corderos 
de más de 35 kg., sin cali
ficar.

Oveja, 55-60 ( = ).

LEGUMINOSAS
PORCINO

Yeros, 21 ( = ); vezas. 35- 
40 .(=■>: lentejas, 53-59 

’<~\ y alfalfa (heno), 11-

Selecto, normal. graso,
lechones blanco belga y 
lechones normales: No se 
ha celebrado mesa.

nión el señor 
contestó a las 
preguntas.

—¿Nos puede 
tas personas se

Selva nos 
siguientes

decir cuán 
encuentran

en desempleo actualmente 
en Villarrobledo?

‘—Aproximadamente unos 
1.206.

—¿Cuántas cobran el de
sempleo?

-Doscientas.
—¿Por qué no cobran los 

mil restantes?
—No han cubierto las 

prestaciones n e c e s a rías 
para cobrar el desempleo. 
También hay muchos jó
venes que no han comen
zado a trabajar.

—Usted viaja por toda 
la provincia para estas 
charlas-coloquio ¿qué im
presión se ha llevado de 
Villarrobledo?

—Pues hasta ahora ha 
sido donde menos éxito 
han tenido las cooperati
vas.

—¿Por qué?
—En casi todos los pue

blos grandes suele ocurrir 
esto. Le puedo decir que 
en Peñas de San Pedro, 
con tres mil habitantes, 
hemos formado tres coo
perativas, con un total de 
100 personas; proporcio
nalmente en Villarrobledo 
se podrían ocupar a 900 
personas.

—¿Entonces, no ha saca
do nada positivo en esta 
reunión de Villarrobledo?

—Creo que puede salir 
algo por la reacción de la 
gente, porque en pueblos 
mucho más “fríos” han sa-

sea apolítico y otra que en 
mi actuación profesional 
actúe politicamente. Una 
persona puede tener sus 
ideas poli ticas y en su ac-- 
titud profesional ser apo
lítico. Sí, pertenezco a la 
Administración, pero estoy 
nombrado en el puesto que 
estoy no con el mismo 
nombre, sino con otro de 
antes de la transformación. 
Y tampoco era una perso
na eminentemente del Mo
vimiento ni franquista. No 
he cantado “el Cara al sol” 
nunca, porque no me lo 
ha pedido; de otra forma a 
lo mejor lo hubiera canta
do.

Nos despedimos del se
ñor Selva, esperando que 
Villarrobledo responda en 
este aspecto de las coope
rativas, que buena falta 
nos hace.

HELLIN. (Corresponsal, Antonio Ruescas).Cwj 
do se aproximan los díais de Navidad, se nota ene 
ambiente el acercamiento a estas conmemoraciow 
tan entrañables, y se aprecian multitud de deiafe 
en el adorno de los escaparateis comerciales, ene 
anuncio de la llegada de muchos ihelliñeros aesee 
tes y hasta en la temperatura fría que hace pwii 
cir la llegada del invierno.

Sin embargo creemos que este año se ahom 
energía eléctrica en la iluminación extraordw 
de Navidad, pero sí se pondrán en funcionamient 
las señales semafóricas en distintos puntos, louj 
resultará una inovedad para el automovilista y elpj 
cífico transeúnte.

Habrá Cabalgata de Reyes, aunque la Cíomisió 
encargada trata de perfeccionaría .para que restl 
te todavía meior que el año pasado, ya queens 
desfile por las calles, cuenta con el atractivo j 
presenciaría una gran concurrencia infantil, ft 
cierto que nos han encargado los de la Comis») 

.que pongamos en conocimiento de los niños «¡ti 
quieran formar parte de la Cabalgata, bien ata»; 
dos de pastores, de trajes de época o conelatuei 
do del traje de hellineras, se pasen por el Ayuaí 
miento para inscribirse, al objeto de ser tenidosa 
cuenta,

1 JORNADAS DEPORTIVO-CULTURALES 
CASTILLA-LA MANCHA
Lasi mencionadas jornadas van a tener lugarí 

rante los díais del 19 al 23 del corriente, arntxis» 
clusive.

Será inaugurada con una conferencia, pues 
bre el Deporte pronunciará el delegado provii» 
del Ministerio de Cultura, don Juan José 6afí 
Carbonell, y que tendrá lugar hoy, a las 7.30* 
tarde, en el Instituto de Enseñanza Media ‘Cdsl 
bal Lozano». ■ ,

También se anuncia para días sucesivos H 
misma hora, en diOho centro diversa© proyecci:*® 
deportlvais. J

PRIMER ANIVERSARIO

lido cosas.
—Usted 

antes que 
¿pertenece 
tración?

ha 
es 
a

mencionado 
a p o lí t i c o, 
la Adminis-

Elche de la
Sierra
PERMISO PARA 
INVESTIGACION 
DE MINERAL 
DE TRIPOLI

ELCHE DE LA SIERRA

ESTA INFORMACION 
DE LA

(Servicio especial).— 
Delegación Provincial
Industria y Energía 
concedido permiso de 
vestigación de mineral 
trípoli, en una parcela

La 
de 
ha 
in
de 
de

166 hectáreas en este tér
mino municipal, concesión

LONJA AGROPECUARIA 
DE LA MANCHA

ESTA PATROCINADA POR LA

CAJA RDRAl 1

denominada "Dos 
nos”.

Asimismo y para 
gación del mismo

Herma-

investi- 
mineral

114
se ha concedido otro per
miso denominado "Liétor”, 
situado en los términos 
municipales de Ijétor y 
Hellín, de 668 hectáreas.

DONA CATALINA 
MADRIGAL ORTUÑO

Falleció el 15 de diciembre de 1979 en Albacete, a ¡^^^
56 años de edad, confortada con los Auxilios 

Espirituales.

D. E. P.

su ESPOSO, MATEO VALERO OLIVAS (Age"' 
te de la Propiedad Inmobiliaria Titulado): HIJOS, A 
TONIO, PEDRO Y MATEO (Agentes Comercial 
ANA (industrial peluquera) Y DORITA; HIJAS PO^' 
CAS, LLANOS LOPEZ Y MARGARITA HERAS; «^ 
MANO, VICENTE MADRIGAL ORTUÑO (industrian
te loro): SOBRINOS Y DEMAS FAMILIA,

Ruegan una oración por su alma.

El funeral, que tendrá lugar mañana 
día 20, a las SIETE Y MEDIA DE LA TAPi^^ 
en la Iglesia de la Purísima Concepción, s 
aplicado por su eterno descanso.

Albacete, diciembre de 1980

NO SE INVITA PARTICULARMENTE
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Alta peletería artesana
.Astrakanes, Visones, Leopardos, Jaguar. Oce 
lot. Ginetas, Gatos Brasil, Gatos Manchuria 
Pocas, Nutrias, Petit-Gris, Rat-Mousquet. Ms 

motas. Renard, Zorros, etc.
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reportaje

J. J. BENITEZ
Albacete, al humo de los ummitas

muchas no son

que

tras no se registre ese

(CONTINUARA)

PEDRO MONZON
(I)

JULIANJuan José

PARDO

afdVflDO
es mi misión, 
la ha,rina que

dado la vuelta al 
do mirando a las 
llas y escrutando

METIDO EN 
RELIGION

VIO UN 
PLATILLO 
EN PERU

mun- 
estre- 
clelos.

JESUCRISTO, UN 
EXTRATERRESTRE

d&ntos de 
prueócis, las 
aspectos de 
sus bruscas

pruebas 
ciertas?

—Esa 
separar

a partir de ahí 
hay que comen- 
elucubrar. Mien-

nes y frenazos, su pas
moso desafío a las leyes 
de la gravitación, el si
lencio con que se des
plazan y las velocidades

como tú dices...
EL ORIGEN 
DE LAS NAVES
—¿Cuál piensas

histórico encuentro 
te el hombre de la 
ra y los "hombres” 
nos visitan, lo más

día exetísivamente a 
Sacerdotes..

—¿Eres creyente?
—Hasta hace poco

tienen los casos auténti
cos, defl "salvado” de la 
confusión y del error...

—¿De dónde te imagi
nas que vienen esas na-

—¿Has visto 
vez un “ovni”?,

ves?
—Es 

donde 
zar a

talleres y venta en San Clemente (Cuenca 
C/. Nueva, 6. Telf. 966/30 01 67.

Con la garantía de la Asociación Empresarial 
da Peletería.

miles de 
formas y 
los ovnis, 
acelerado-

Juan Jose Benítez, el popular J.J. Benítez, 
®9o a Albacete ai olor del humo de los «umml- 

tas».

en- 
Tie- 
que 
qiie

podemos hacer es teori
zar, sospechar, imagi
nar...

LIBROS

El popular ufólogo, autor de ocho libros sobre 
"ovnis”, vino a estudiar la historia de la 
"Casa de la Marquesa”

ISESORD A MUGICA HERTZOG PARA IA PREGUNTA 
SOCIALISTA AL GOBIERNO SOBRE LOS “OVNIS”

S

Asegura.ES

un
ia. que

los

mi

NUNCA DEBIO VERLO

Jos

gen-

C
O

 
en

últi-—¿No crees que

a 1 g una 
le solta-

3r Ingerí 
, ambos!

losé Gofc 
j 7.30 Í9i 
día <Ciíi £

Interesado por los reportajes que aparecie
ron en LA VOZ DE ALBACETE quiso ponerse al 
Oula con su autor y lo hizo. Y aprovechartdo 

* , ^'•'cunstancia hicimos esta «sabrosa» ex\- 
ovista que como comprobará el lector no tiene 
sperdicio. Aprovecha su estancia para estu- 

0*" la historia de la «Casa de la Marquesa».

^Ef^■ 
hoS'

ado, 

sef^

que Jesucristo fue 
extraterrestre

mos a quemarropa.
—Sí... Era como una 

luz bla7ica entre 7iubes, 
una i n t ensa luz que 
for/naba una aureola y 
que dejaba ver la forma 
de un disco volante. Me 
quedé boquiabierto, ató
nito, con f undido... Fue 
hace ya años e7i el de
sierto peruano de Chilca 
y estaba con siete perso- 
7ias más...

—¿Qué sentiste, enton
ces?

—No Sé decirlo, fue un 
es c alofrio que me reco
rrió la espalda... Había 
dos 7iaves y la visión du
ró ex acta mente cinco 
minutos...

ponía a escribir sobre 
esto los folios termina
ban una y otra vez en 
la papelera, pero s a bía 
que tenia que hacerlo y 
he termi7iado por desar
me llevar... La verdad 
es que río entiendo cómo 
me he metido en esta 
aventura ya que siempre 
he pensado que hablar 
de religión le correspon-

han sido observados por 
miles de testigos de to
das las categorías profe
sionales y culturales si 
después de todo eso y de 
haberíos visto y foto
grafiado personalmetite 
no creyera en la reali
dad ovni, no sería un 
prudente inves tigador

que desarrollan, inima
ginables aún para la 
tecnología humana, lle
van a cualquier mente 
medianamente lúcida y 
racional a una única 
conclusión, nos hallamos 
ante naves extraterres
tres...

—¿N,o crees que de 
esos cientos de miles de

^°nio antecedentes di- 
que j. j. Benítez 

19^ ®ú P a m piona en 
los « °j^° ^’u los cuen- 

’ familia era hu- 
y ®us estudios 
saltando de beca 
^°°^° niñas que 

“casco”.

Ííl
burrera de pe- 

' ^^ubajó en el ^ae Aragón”, en 

I del Norte” y 
’ ^^^ ^®^ Lunes”,

^^0 el es-
^1” p ^^dómieno 

uñembro de 
°^ Europea 

^Af”^«estilo, 
ha escri-i 

^Strn ^°^ todos S0- 
Viajé

is ®ovia-
di? .^^terplane- 

^^us; entre 
uaás destaca-

das figura: “El enviado”. 
“Ovnis”: D o.c ú m entos 
oficiales del Gobi erno 
español” “¿Existió otra 
Humanidad?”, “Inciden
te en Manises”, “Ovnis: 
SOS a la Humanidad” y 
“Los astronautas de Ya
vé”.

—¿Qué es, en realidad, 
Juan José Benítez: un 
periodista o un “libre
ro”?

—Soy U71 r o mántico, 
solitario y atoT-mentado 
buscador de la verdad...

ASESORO A
MUGICA
J. J. Benítez fue el 

cerebro oculto que pro- 
porcíonó 1 n f o r mación 
confidencial al grupo 
socialista del PSOE y 
que el 29 de septiembre, 
en boca de Enrique Mú
gica, elevó al Parlamen
to español, por primera 
.vez en su h i storia, una 
interpelación spbre los 
“ovnis”.

—¿No crees que preci
samente tú nunca debis
te ver un pvni?

—Tal vez t e ngas ra
zón... Muchos se escan
dalizarán, otros se bur
larán ; pero yo esto lo 
digo para aquellos que 
7ne creen, para los que 
todavía no perdieron la 
juventud, para los que 
han aprendido a vibrar 
con el leve aleteo de los 
lirios o con el estruendo 
mudo de las estrellas...

Así es J. J. Beni tez, 
un auténtico creador de 
“b e s t -sellers” que ha

mamente estás perdien
do los papeles al hablar 
de Cristo?

_ ‘‘Los astronautas de 
Yavé” y "El Enviado”, 
e f ect ivamente so7i li
bros en los que digo que 
la Iglesia no ha conta
do toda la verdad sobre 
"La Redención” y sobre 
Jesús de Nazaret más 
concretamente... Proba
blemente tengas razón... 
Al prindpio cuando me

fe 710 era de7n as iado 
densa. He pasado por 
una familia cristiana, 
por un colegio cristiaTio, 
por U7ia U n i versidad 
cristia7ia y por una so- 
dedad que se llama 
cristiana y a mis 34 años 
tengo que decir que e7i 
mi corazón había de to
do menos cristianismo. 
La vida y Su v ér t igo 
congelaron mi fe si es 
que alguna vez e st uvo 
caliente. Cristo me traía 
sin cuidado, no me aver
güenza dedrlo, pero más 
adela7ite mi afán de sa
ber me hizo caer en la 
tra7npa e investigué...

es el origen de estas na
ves?

—En este aspecto to
do son hipótesis', las in
tenciones y los objetivos 
de los visitantes eso ya 
es harina de otro cos
tal...

—¿Estás seguro que se 
trata sin duda de super- 
máquinas?

—El análisis de esos

—¿Y llegaste a la con
clusión de que Jesucristo 
era un extraterrestrs?

—Como efectivamente 
lo era , tanto sñ lo miras 
desde el punto de vista 
ufológico como si lo en
focas desde ei prisma 
teológico...

—¿No crees que un 
prudente i n v e s tigador 
debería mantener una 
duda razonable al ha
blar de los ovnis?

—A estas alturas y 
después de dar varias 
veces ia vuelta al mun
do, he reunido suficien
tes pruebas y testimo
nios como para saber, 
con absohda certeza que 
los llamados ovnis exis
ten. Si después de com
probar que han sido fil
mados, fotografiados, de
tectados en los radares 
civiles y militares, que 
han sido perseguidos por 
los cazas de los Ejércitos 
de medio mundo, que

Gimnasio ATHENEA 
gimnasia

sauna
fiases especiales para niños

;^^ J zori^í9Wt\inf^ albacete
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Pequeña historia de la Maestra

S

i i

t S

(I)
Hay en España sólo tres Maestranzas Aéreas, la de Madrid, la de Sevilla 

y la nuestra, la de Albacete.
La de Madrdl, Importante desde el punto de vista de abastecimiento, tie

ne dificultades de ampliación, ya que el Campo de Cuatro Vientos ha sido 
«ahogado» por la ciudad.

A ella llegan a revi
sión helicópteros ligeros 
y el material T. 9 (Ca- 
ribou), estando también 
especializada en la revi
sión y puesta a punto 
de diverso material des
tinado al Servicio de 
Salvamento, y E q u i po 
Auxiliar de Tierra.

La de Sevilla, se en
cuentra en T a b lada, 
prácticamente u n i da a 
la ciudad, p r esentando 
el inconveniente de que 
su campo de vuelos se 
encharca con facilidad 
y lo hace 1 n o p erativo 
en ocasiones. Los avio
nes de transportes T. 10 
(Hércules) y los Saetas 
son su especialidad.

La Maestranza Aérea 
de Albacete es sin duda 
la que ofrece, por su em
plazamiento, las mejores 
posibilidades de expan
sión. Sus “clientes” más 
importantes son la Aca
demia General del Aire, 
la Base Aérea de los 
Llanos donde está em
plazada el Ala 14, la 
Base Aérea de Manises 
donde se ubica el Ala 11 
y puede decirse que la

Inmensa mayoría de las 
Bases Aéreas de nuestro 
Ejército del Aire dan 
trabajo a esta impor
tante factoría industrial.

Fundamentalmente la 
Maestranza Aérea de 
Albacete está especiali
zada en la revisión y re
paración de aviones li
geros, aviones UD. 13 
(Canadair) que pperan 
en la extinción de in
cendios forestales y un 
sinnúmero de elemen
tos y equipamiento pa
ra los aviones MiragellI 
y F. 1, así como diver
so material para otros 
aviones del Ejército del 
Aire y h e 1 Icópteros del 
Ejército de Tierra.

Los aviones que llegan 
a este importante cen
tro tecnológico son, en 
número, muy superior a 
los que llegan a sus ho
mónimas de Cuatro 
Vientos y Tablada.

SU HISTORIA

La Maestranza Aérea 
de Albacete fue ere ada 
por Decreto de 24 de 
7ioviembre de 1939 ij ubi

cada en principio en los 
terrenos denom inados 
"La Casa de la Viña". El 
3ae abril de 1940 se or
denó su reorganización 
y se inició el traslado al 
emp lazamiento que ac
tualmente tiene junto a 
la Base Aérea de Los Lla
nos.

Las funciones que le 
asigna el D ecreto de 
creación son las si
guientes :

— Recibir el material 
pr oc edente de las in
dustrias, para ser en
tretenido y entregado a 
las Unidades del Ej^- 
cito del Aire.

, — Cons titmr la ca
becera técnica del ma
terial que le sea asigna
do por el Mando de Ma
terial del cual depende.

—Efectuar r e visiones 
periódicas r e glamenta- 
rias y extraordinarias.

— Hacerse cargo del 
material que les sea en
tregado por las U n ida- 
des para su reparación 
y recuperación.

— Almacenar y en
tretener el material en 
reserva, tajito de ovio-

Creada en 1939, empezó a fundo 
“Casa de la Viña”

Al año siguiente fue trasladada a su actual 
eon más de 135.000 metros cuadrados 1

ANTIGUOS MODELOS DE AVIONES m

CURTISS 

JU-88
BUCKER 131

MILES FALCON

^nes y motores, como de 
material auxiliar y re- 
puestos.

— Formular p r e su-

puestos de baja de ma
terial inútil para el ser
vicio y pro ceder a su 
despiece y enajenación.

Estos come tidos se 
7n at eria Uzan eji tres 
vertientes principales:

Revisión, Abastedi- 
miento y Almacenaje.

SU ESTRUCTURA 
ORGANICA

La Maestranza, para 
el e J e rcicio de su fun
ción se estructura en:

— JEFATURA, que 
tiene la responsabilidad 
ante el Mando de Mate
rial del c u m p limiento 
de su misión.

— COORDINACION 
TECNICA, que asume

MAESTRANZA
HISPANO SUIZA-42

H. M. AISA
HEINKEL-46

HEINKEL-114-A

plenamente la dirección 
técnica de la Maestran
za coordinando sus ac
tividades.

PARI

— SANIDAD, que pro-
por clona a s i s t encía 
todo el personal de 13
Maestranza.

JEFES DE LA MAESTRANZA
AEREA DE ALBACETE EN

TODA SU HISTORIA

Goyanes
1943-58 AUredo Caslro-Gírona Fwi#

1958-63 Francisco Fernández
Mazarambroz

nn cri 
5 que i 
la y la 
Ha M 
aiment 
repu' 

«lo la

■ya qu 
¡ala c 
fewloa 
•antía.
yeram

t^ra la 
os luce 
*56 les 
®a op 
obliga 
ifanza 
“ay fe 
“rgem 
tónim- 
aervi< 
^ Pree

su SUPERAS 
INSTALACIONES

1963-64 Ricardo Monet AnW
1964-77 Fermín Tordesillas Callón

1977 Hermenegildo Marín Arafí

— GRUPO DE MAN
TENIMIENTO, que ejer
ce las funciones de In
geniería relativas alma- 
terial de mantenimien
to asignado.

— GRUPO DE ABAS
TECIMIENTO, que ges
tiona y controla todo el 
material que recibe y 
tramita a los ó r g a nos 
pertinentes.

— SECCION ECONO
MICO-ADMINISTRATI
VA, que lleva a cabo la 
gestión económica, ad
ministración y contabi
lidad de los recursos fi
nancieros.

— SECRETARIA GE
NERAL, que es el sopor
te burocrático de la Je
fatura.

La Maestranza 
de Albacete ^^ri 
tra situada en^ 
tera de lds ‘’<^Ji,> 
pocos ^^•^^^..¡aén^ 
capital M‘
^1 una super^^tí^ 
abarcada de 1 
tros cuadrados, ^^.^.^a 
superficie ata .^¡j

. entre edificios ^5.
laeiones de ^ 
metros cuadr.u^’-

Gran 
talaciones lev ^^ ( 
ese vasto terreno
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record entre todas las
empresas españolas, In-

ZA
EN

BANCO

f u t u ra In- 
a la (ZTEE y

clulda 
Con 

fuerza 
ofrece

El Grupo Banco de 
Santander acaba de su
perar el número de 100 
Oficinas en el extranje- 
rp, lo que constituye un

las crecientes importan
tes relaciones comer
ciales con Iberoamérica 
y el mundo árabe, los

1a Banca.
ello amplia y. re- 
el serví do que 
a los exportado-

"EFTA”, la 
corporación

u criterio estricto 
1 que priva la eco- 
a y la rapidez.
■ la Maestranza, 
cimente se trabaja

que pro- 'apuestos, pero 
encía ^^ situa ción 
al de

\/iernes, 19 de diciembre de 1980

ea de Albacete Información empresarial

El Banco de Santander lía snperado el centenar 
de oficinas en el extranjero

coexiste una ur- 
K la pieza fabrica- 
®ütaye a la necesi- 
^yaque es en todo 
.^la original, es- 
^clones, material 
ontía.
Juerano a los Ca- 
yaviones de ICO- 
to la lucha con- 

Incendios fores-
Bieles exige la 

operatividad, 
a que la 

í^iuza trabaje do- 
y y festivos cuan- 
K^ncia de la re- 
■ ” Impone, en ba- 

rílffl3ÍKí«^^^^’^^° ^^^ estos 
prestan a la so

ciedad, una atención ur
gente y prioritaria.

Los “Mira ges” tam
bién, con reí ativa fre
cuencia (aunque por 
ahora no s i s t emática- 
mente) tienen dentro de 
su complicado mecanis
mo p de su cuidada 
estructura, piezas “Ma
de in Albacete”.

En fabricación traba
jan 87 hombres, a esta 
sección sólo la supera en 
en número de o b r eros 
el Taller de Montaje que 
supera los 100.

Entre las s e c c iones 
más espectaculares y 
f u n damentales para la 
s e g u ridad del avión, 
destaca el Laboratorlo 
de Ensayos no Destruc
tivos que se ocupa de la 
detención de grietas por 
ultrasonido y rayos X.

En el Laboratorio de

Electrónica recién inau
gurado se r e v 1 sa la 
“Aviónica” que es meta
fóricamente la sangre o 
el alma del avión.

Actualmente las obras 
de a m p liación se cen
tran en la construcción 
en fase muy avanzada 
de un e d 1 f i ció de dos 
plantas que a 1 b e rgará 
un Laboratorio de Físi
ca y Química, un labo
ratorio de Radar de Mi- 
rages y las O f icinas 
Técnicas. Se espera que 
dichas obras estén con
cluidas en septiembre 
del año que viene y que 
dichas secciones comen
zarán su actividad todo 
lo más lejano en di
ciembre de 1981.

PEDRO MONZON 
(Continuará)
(Fotos: José Luis y 
Archivo). 

res españoles a través 
de 5 sucursales, 12 ofi
cinas de representación. 
10 Bancos con 83 sucur
sales y 2,500 correspon
sales en el e x t r anjerp, 
junto a las casi 1.000 
oficinas del Grupo en 
España.

Es significativo obser
var que el Banco tardé 
100 años en tener sus 
primeras KM) oficinas en 
España y en cambio só
lo ha tardado 25 en te
ner la misma cantidad 
en el extranjero. Ello es 
reflejo de la reciente In- 
t e r n acionalización del 
comercié español en bus
ca de nueves mercados 
para sus e x portaciones 
y para el suministro de 
materias primas.

Con la pasada adhe
sión de España a la

empresarios tienen una 
nueva frontera, en cuyo 
des cubrimiento, y con
quista la Banca españo
la puede ayadar enor
memente.

Michael Frank director general para 
Europa, Africa y Medio Oriente de 

Deere & Company
Deere y Company, lí

der de la fabricación de } 
equipos agíícolas y de | 
Construcción ha nom
brado al doctor Michael 
Frank, director general 
para Europa, A-frlca y 
Medio Oriente, con base 
en Mannheim —^Alema
nia Occidental—, susti
tuyendo al. vicepresiden
te R. J. Peterson quien 
ha regresado a la orga
nización de Nprteaméri- 
ca.

Michael. Frank, ingre
só en D e e re en 1966 y 
últimamente, ocupó la 
posición de presidente 
de John Deere Limited, 
Canadá.

John Deere tiene, en 
la región de- Europa, 
Africa y Medio Oriente.-

siete fábricas y ocho su
cursales de m a r keting, 
con un t o t al de 12.000 
empleadoa Las v e n t as 
en esta región alcanza
ron las cifras de 945 mi
llones de d ó 1 a r e s en 
1979.

MERIBIONAl, S. A

[BÍ J

I

LA voz

i

as*”’; 

de«“

FUENLABRADA

(Madrid)

r <uscribase
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entrevista
Fernández-GaUano por lo derecho

la conciencia regional llegará más rápidamente qnt 
en su día se logro el sentimiento provincial

No es requisito 328 72

Tenemos delante una inmensa montaña

construir una regí
a la que hay que subii

(y III)
Una de las cuestiones 

de la mayor trascenden
cia para el futuro de 
Castilla-La M a ncha es 
la proximidad de Madrid 
y su poible incorpora
ción a nuestra región. 
Desconozco, y he inda
gado bastante sobre el 
tema, la existencia de 
un estudio serio y com
pleto que analice las in- 
f 1 u e n c las positivas y 
negativas de una posi
ble integración. Legai- 
mente. hasta hoy. podría 
producirse. C u ando se 
inicie el p r o c e so de 
constitución de nuestra 
Comunidad Autó n o m a 
con los acuerdos de las 
Corporaciones Locales, 
que se han adoptado en 
este mismo mes por Di
putaciones y Ayunta- 
mientos cas t e II a n o s- 
manchegos. será tarde. 
Un poco «a groso mo
do» hay una opinión 
mayoritaria de primero 
crear la Comunidad y 
después, desde un toda
vía desequilibrado «tú a 
tú» entrar en posibles 
negociaciones. Esto es 
peso demográfico, fi
nanciero y político, con 
una problemática d i a- 
metralmente diferente a 
la nuestra, no pa r e c e 
aconsejar que se dé di
cho paso. Pronto, Ma
drid, administrativamen
te, al menos, va a dejar 
de ser ese «poblachón 
manchego» de que ha
blara Azorín. La suerte 
parece está echada. Pa
ra bien o para mal. Pero 
consideramos i n t e r e- 
sante conocer la opinión 
del p r e s Idente de la 
Junta de Comunidades 
sobre la cuestión y así 
se lo planteamos al se
ñor Fernández Galiano, 
con una alusión expre
sa a las actitudes de 
parte de las fuerzas po
líticas de Guadalajara y 
Albacete, cuyos «perfu
mes» madrileños y mur
cianos podrían rom per 
el mapa regional dise
ñado.

F. G.: El mapa regio
nal yo lo veo integrado 
por las cinco provincias, 
además así, está esta
blecido en un real de
creto-ley. dato que a 
veces se olvida. Esta es 
una norma jurídica de 
eleva di simo rango. 
■Cuando se discutió con 
Gobierno la redacción 
del texto de este decre
to, todos los parlamen
tarios de la región que 
intervinimos en la dis
cusión me parece que 

dimos testimonio de una 
gran sensatez hasta el 
punto de no descartar 
la posibilidad de una in
tegración de Madrid y 
de ahí la inclusión en el 
real decreto de aquella 
disposición adicional en 
virtud de la cual Madrid 
podría, en un futuro, de
cidirse por esa inclu
sión en Castilla-La Man
cha. Siempre, natu r a 1- 
mente, que la Junta de 
Comunidades • acepta s e 
esa ampliación de su 
circunscripción. Ah ora 
bien, el hecho es que ha 
p a s a do el tiempo, los 
parlamentarios de Ma
drid, que eran los que 
tenían personalidad con 
arreglo a esa cláusula 
adicional, no han dado 
señales de vida y es 
más, según las noticias, 
no ya particulares, sino 
de Prensa que se tienen 
desde hace tiempo, pa
rece que todos los par
tidos, con representa- 
ción parlamentaria en 
Madrid: diputados y se
nadores de t o d o s los 
partidos, están ya de 
acuerdo en que Madrid 
debe tener urj régimen 
especial, lo cual parece 
lógico. Es tan ingular el 
caso de Madrid que ne
cesita un tratami e n t o 
independiente. Bien, en 
cuanto al caso concreto 
del A y u :n t amiento de 
Guadalajara, que usted 
expresamente ha puesto 
sobre la mesa, la verdad 
es que es un Ayunta
miento con la mayoría 
socialista y lo cierto es, 
por otra parte, que el 
PSOE dé las cuarto pro
vincias, como tal partid 
do, está francamente de
cidido a ir a la autono
mía de Castilla-La Man
cha en esta configura
ción actual de la's cinco 
provincias. Yo espero, 
por consiguiente, que 
los miembros recto rep 
del municipio de Guada
lajara, que pertenecen 
a ese partido, sean con
secuentes con la volun
tad abrumadoram ente 
mayoritaria que en la 
región se manifiesta en 
orden a esa configura
ción regional.

P. P.: Sí, habla usted 
del valor jurídico, evi
dente, que tiene un de
creto-ley que está en el 
«B-O-E.»,*! pero a nues
tro millón y medio de 
comprovincianos quizás 
les falta todavía ese 
grado de mentalización 
que, me consta, usted y 
el Pleno de la Junta tie
nen respeto a esa viven
cia de lo regional. ¿Có
mo ve usted este pro

blema de participación, 
aparte de este programa 
que tiene en marcha de 
maquetas, carteles, 
cétera..., cómo ve 
ted hoy el grado 
conciencia regional?

F. G.: Bueno, mire 

et- 
us- 
de

US-
ted, a mí varias veces 
se me ha hecho esta 
pregunta y yo he veni
do a contestar más o 
menas ésto: ciando la 
Constitución eiptabl e c e 
lo que se ha Venido en 
llamar «Esto de las au
tonomías», lo hace pen
sando sobre todo en que 
ello es un procedimien
to, no digo el mejor 
porque en política na
da es lo mejor, pero en 
fin, un procedimi e n t o 
muy adecuado para 
conllevar una descen
tralización administrati
va que está haciendo 
buena falta, España ha 
sido durante siglos un 
país fuertemente cen
tralizado, con todos los 
inconvenientes que esto 
trae consigo y que so
bre todo se perciben 
más que nada en las 
provincias y en una de 
ellas estamos ahora. 
Esta decisión de Ma
drid acerca de 'lo mayor 
y de lo m i n ósculo en 
las p r o v incias ha en
gendrado una serie de 
demoras. Ha sido tradi
cional el viaje a Madrid 
de los alcaldes de los 
pueblos para ver si po
dían arrancar alguna 
concesión a los miem
bros del Gobierno Cen
tral. Bien, en t o n c e s, 
quiero decir con esto, 
que el proceso autonó
mico en España no de
be negarse únicamente 
y exelusTvamente como 
una satisfacción a s«nti- 
mientois fuertemente re
gionales, que puedan 
existir con una raigam-

um

bre histórica, con un 
fundamento emotivo o 
e m o c i o nal, sino que 
además de eso, es el 
procedimiento, insisto, 
para dar un autogobier
no a las regiones. La pa
labra autogobierno figu
ra en la Constitución, 
no es un invento, un au
togobierno de las reglo
nes que al acercar el 
administrado a los pro
blemas haga que esa 
administración sea más 
ágil. Entonces en este 
sentido no veo nunca 
que sea un requisito im- 
p r e s c i ndible o «sine 
cuanon» la existencia de 
esa tradición histór i c a 
regional para constituir 
una región autonómica. 
Por otra parte, yo con 
frecuencia he hecho es-^ 
ta reflexión: si hace si
glo y medio aproxima
damente, se estableció 
una división provine i a I 
en España, aquella divi
sión fue, en muchos ca
sos, absolutamente ca
prichosa, que no r e s- 
pondía a ninguna tradi
ción y sin embargo el 
transcurso d e 1 tiempo 
ha hecho que se vaiya 
generando un auténtico 
esntimiento provin c i a I 
que hoy es enormemen
te fuerte. Entonces ese 
mismo proceso, no ten
go duda alguna que se 
va a constituir o se va a 
producir también en las 
regiones, pero con la 
ventaja de que siendo 
la actual dinámica histó
rica mucho más rápida 
que lo que en tiempos 
pasados por la abundan
cia de medios de comu
nicación. etc..., el naci
miento y desarrollo del 
sentimiento general se 
producirá con mucha 
mayor rapidez que se 
produjo la aparición del 
sentimiento provincial.

LOS MEJORES 
TURRONES
Y DULCES

Visítenos en:

AUTOSERVICIO, CALLE 
SAN ANTON, 3

CASA QUINTANILLA. 
PLAZA MAYOR, 2

LA
ADMINISTRACION, 
A PIE DE OBRA

P. P.: Sí, habla ucted 
antes del servicio y del 
deseo del administrado 
en general, de tenerlos 
próximos. Par ece que 
se ha producido alguna 
pequeña anécdota, po
dría no calificarse de 
otra manera, en estos 
primeros t i e m p os de 
transferencia, respec t o 
al peregrinale de algu
nos administrados para 
conseguir una autoriza
ción. rioy-, ya en manos 
de la Junta de Preautc- 
nornia, ¿qué hay de pre
visiones en cuanto a 
que todas las competen
cias que asuma la Junta 
de Comunidades, el En
te Preautonomico por 
ahora, puedan ser sa
tisfechas a los adminis
trados. al menos en la 
capital de su provincia?

F. G.: Sí, mire usted, 
noisotros t e n e m os la 
idea que ha tenido su 
reflejo en los presu
puestos del año 80 de 
crear a modo de dele
gados de la J u n t a, en 
cada capital de provin
cia. De suerte que en 
una capital de provincia 
podrá residir uno o dos 
departamentos. Pero el 
resto de los departa- 
mentó s, y por consi
guiente toda la tramita- 
c i ó n administrativa de 
lo mismos se podrá lle
var a través de esas de
legaciones precisam e n- 
te con el objeto de evi
tar que el ciudadano de 
Albacete tenga que tras
ladarse a Guadalajara 
cuando tenga que resol
ver alguna incumbencia 
de un Departamento ra
dicado en Guadalajara. 
Creo que con el siste
ma de estas delegacio
nes, para lo cual se es
tá pensando hoy mismo, 
en el Consejo se ha ha
blado de ese tema, en 
el establecimiento de 
delega clones perma
nentes de la J u n ta en 
las distintas capit ales 
de provincia y entiendo 
que será un procedi
miento de agiliza c i ó n 
del sistema en evitación 
de los inconvenientes 
que usted presenta.

LAS CABALAS 
HABLAN DE 
CAPITALIDAD Y 
UNIVERSIDAD

turo, futuro concretail 
si es posbile con brev 
dad, en capitalidad 
Universidad de la Ma 
cha?

F. G.: Bien, en cuan 
a capitalidades es a 
problema típico de fl 
dois los estatutos. En 
das las preautonomíai 
no ha habido capitaliw 
en régimen preau» 
mico y ha sido as 
abordado preciisamenO 
por los estatutos, 9 
modo que c u a ndoi 
afronte esta redacts 
de los estatutos, pus 
habrá, natura!mens 
que ocuparse tamlts 
de ese tema, aunqus.® 
digo que sea lo des® 
ble, pero sí advierto O 
en algunos estatutos® 
autcnomía incluso so® 
establecido que la «IB 
talidad estará allíwij 
se determine poi V 
ley especial del W 
mentó Regional, dej® 
ñera que se ha |H<J 
cido una segunda ® 
mora del planteaiW“® 
del problema, yo 
go que eso sea 
ble, pero en fm. lo W 
como precedente. ■

P. P.: Pero ¿su 
nión personal? Si W 
usted, digamos mol ■ 

^^RG.: Bueno, sí Pj®
P.P.: Como part J 

tario, por Guadalaie 

de UCD. ,5®

comprenderá que J 
te momento me 
ted hablando com ■ 
sidente, Y c^S 
dente yo no pu6 ■ 
aquí opcion
Para mí cual^^nt® 
vincia es exac^g  ̂J 
igual que I^^^niiw 
por consiguien W 
nión, en este .c® 
es, a pinoh Y ^

quiera de ■ 
vincias. .^¡daO

terminamos, ■
sidente. . {guía

F- G.: Sh J addO 
la universidad hgH« 
rido ya estat gjaO 
mentario. como 
do hay u"\P >W 
de ’®V ^^Ic en a 
a las Cort^ 

es obvio, se ^^^g de ■ 
la fiiao'00 ° “ este ■ 
Universidad, y .^^

una «'"''«¿s I® 
tada por ^'’^e U<»'l

P. P.: ¿Qué le dicen 
sus cábalas particulares 
o sus cábalas preauto
nómicas respecto al fu-
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las aguas de albacete
Ante el director general de Obras Hidráulicas

11 gobernador civil y los delegados del 
MOPU y Agricultura establecieron acuer-

dos sobre las aguas subterráneas
La restitución de las que se filtran en beneficio de

;g¡ÓD Murcia se ha estimado en 420 litros-segundo

ubii
Perspectivas de un plan trienal de obras 

en la provincia, como contrapartida

ncretad 
jn brev 
alidad

la Ma

m cuan 
! es, 
) de t

El Gabinete de Prensa del Gobierno Civil nos 
envía la siguiente comunicación:

«En el Ministerio de Obras Públicas y Urba
nismo, tuvo lugar una reunión para tratar el asun
to de las aguas subterráneas de Albacete que se 
filtran por el túnel del Talave del trasvase Tajo- 
Segura.

Por parte del Ministerio 
istúvieron presentes don 
Juan Ruiz Pérez, director 
feneral de Obras Hidráu
licas; don José María Gil 
Egea, comisario central de

dor civil, don Juan José 
Franch Ribes; el. delegado 
provincial del Ministeoio 
de Obras Públicas y Urba^

nismo, don Isidoro Picazo 
Valera, y el delegado de 
Agricultura, don Ricardo 
Cospedal Peinado.

La reunión, que se inició 
a las 10 de la mañana y fi
nalizó a las 2 de la tarde, 
sirvió para analizar dete
nidamente las informacio
nes, datos, documentación 
que se tiene con respecto a 
la filtración de aguas sub
terráneas de nuestra pro
vincia por el túnel del Ta
lave, llegándose, en prin
cipio, a las siguientes con
clusiones:

a) Que el agua restitui
ble debe hacerse a volúme
nes constantes de 420 li
tros-segundo.

b) Que se solicitará ur
gentemente, por pai-te del 
IRYDA, la devolución del 
agua para riegos en la pro
vincia de Albacete.

c) Que el expediente de 
a d j u d i c ación de dichas 
aguas se sacará a informa
ción pública, conforme de;- 
termina la Ley, en el más 
breve plazo de tiempo po
sible, dictando la precepti
va resolución la Abogacía

del Estado, y adjudicándo
se las mismas en su mo
mento.

d) Que paralelamente se 
establecerán dos Comisio
nes Mixtas con interven
ción de los delegados del 
MOPU y de Agricultura de 
Albacete y Técnicos del 
Ministerio de Obras Públi
cas y Urbanismo, para el 
estudio, por una parte, de 
lugares de almacenaje de 
las aguas, y, por otra, pa^ 
ra la realización de un 
Plan de Obras que ejecu

tarán el MOPU y el IRY
DA.

e) Asimismo, se plantea
rá la realización de un 
Plan Trienal Extraordina
rio de obras en nuestra 
provincia, realizadas , por 
el Ministerio de Obras Pú
blicas y Urbanismo.

Al término de la reunión 
el director general de 
Obras Hidráulicas y el go
bernador civil de Albacete 
informaron al m i n i s tro, 
don Jesús Sancho Rof, de 
estas conclusiones”.

Aguas; don Clemente 
Sáenz Ridruejo, director 
del servicio Geológico; don 
José María Martín Mendi
luce, director del Centro 
de Estudios Hidrográficos; 
don Salvador Aznar Cála- 
Idúg, ingeniero director de 
« Confederación Hidro- 
páfiqa del Júcar; don Car
los Torres Padilla, jefe del 
Gabinete del director ge» 
“eral de Obras Hidráuli- 

y don Andrés Saihuqui- 
J®. ingeniero del Servicia 
Geológico del Ministerio.

r Albacete, el goberria-

Cuatro horas y inedia estudiando las coinpensaeiones
Declaraciones del

Preguntamos al delega
do provincial de Obras 
Públicas, don Isidoro Pica-, 
zo Valera:

—¿Qué tal la restitución 
de las aguas del Trasvase 
que se filtran en el Túnel

■

Í^l®ne de la Pág. 10)

^ultades. Es cuelas 
^ *J periores y 

. bielas Medias, entre 
^^‘Pitales de 

{Juncia. La suerte que 
®®^ enmienda, la 

Jie que corra la mis-

y talmente, depende 
Parlamen 

' v *® proposición 
J^aora que estar a lo

Ya» Cortes.
«speclai ^?^" mensaie 
final ^’ ®*9^'' saludo

saludo ' °4.®'^o pues, el 
yo do P''eñado, quiero 
Gir ^-°Pj^ismo, es de- 
®o'la ^®,9’^^ no todos 
Gon comulgan
lerai ge-
'*Gnta 1®^ .due tiene la 

'*^^^1101 o n e s 
J^Í^®®’ Vo sé que 

Woo* '^®® entienden 
cir a ^° puede condu- 
’íGe situaciones 

incluso en 
patria ® unidad de la

*’^G687 ^'^Pfimlsta en-

' d i t • ^'”®® ^Gie si. 
■’’'^a(s 1 ^ ^ f1só©8 son 
^f dpiax. ^^ tenemos 

'®^t® es una mon

taña inmensa que hay 
que subir, pero veo a la 
Administración Céntrai 
en este momento con 
muy buena disposición 
de ayudar al pro ceso 
autonómico y veo tam
bién a las propias per
sonas que constituimos 
la Junta y el Con s e ¡ o 
Ejecutivo una intención 
de trabajar en serio por 
la constitución de la re
gión. Yo creo que con 
buena voluntad por par
te de todos, con espe
ranza y optimismo, tam
bién por parte de todos, 
podremos en definitiva 
conducir a nuestras cin
co provincias a una si
tuación de mejora de su 
nivel de vida y de una 
mejor administ ración 
que es, en definitiva, lo 
que estamos todos de
seando.

Nosotros, nos apunta
mos! a la opción de la 
esperanza, con aporta
ciones eficaces, incluso 
la crítica y opos i c i ó n 
pueden enriquecer ese 
destino ni se sabe de 
millón y medio de habi
tantes dentro de esa. 
hoy gris, pero siempre 
hermosa aventura que 
es España.

PEDRO PERAL

delegado provincial del M0PU
del Talave?

—Mantuvimos 
reunión técnica.

ayer una 
con asis-

tencia del gobernador y el 
d e 1 e g a do provincial de 
Agricultura con altos diri
gentes del MOPU, la reu
nión se puede calificar de 
exhaustiva ya que duró 
aproximadamente 4 horas 
y media.

—¿Cuál fue el plantea
miento?

—El planteamiento natu
ralmente tenía que basarse 
en la Ley del Trasvase 
recientemente p r o m ulga- 
da.

—¿En cuánto Se cifraron 
las filtraciones?

—Se ha partido de 420 
litros por segundo, pero 
se Aan a según realizando 
modificaciones... De me

grandes obras...
—¿Dónde se va a alma

cenar el agua restituida?
—Eso lo tendrán que es

tudiar en su momento los 
técnicos; creo que habrá 
que estudiar el trazo del 
canal a todo lo largo para 
buscar, si lo hay, un sitio 
idóneo. Se ha creado una 
Comisión de Almacenaje 
de este agua que está com-

servirá para nada?
—Ese es el gran proble

ma que se planteó en la 
reunión, ya que probable
mente para recuperar las 
aguas tengamos que hacer 
una inversión por parte de 
la Administración que en

—¿Y cree que otra me
dida servirá para satisfa
cer la protesta lógipa de
los agricultores?

—Las aguas son 
y sólo el Estado 
obra del Trasvase 
alumbrado... Hay

públicas 
con la 
las ha 

que ha-

puesta por técnicos 
MOPU, ingenieros de 
Administración.

—¿Y el Ministerio

del

de
A g r i c uiltura, qué pinta
aquí?

—Las obras 
ción correrán 
MOPU y las 
tructura para

de deriva- 
a cargo del 
de infraes- 
el riego a

mentó todos 
mienfos van 
ese tope,

—¿Cuál es 
paso?

—Se hará

los plantea-^ 
a partir de

el siguiente

un informe
público para el estudio del 
aprovechamiento de esas
aguas.

—¿Quién 
el estudio 
miento de

llevará a cabo 
del aprovecha- 
esos caudales?

—Será el IRYDA el en
cargado de señalar las po
sibles zonas de riego de la 
provincia.

TO TEMA
DIFICIL
—¿Cuál es el caudal to

tal y a dónde se va a des
tinar?

—Ese es un tema toda
vía sin definir completa
mente. .. Será n e c e s ario 
efectuar unas obras para 
poder utilizar ese caudal y 
vcF si H^y aJlÉrw^^ zoha en 
1a Que sc pued^i utilix3r 
en él verano sin realizar

su importe superará 
mucho al valor de 
aguas...

OBRAS
—¿Qué otro camino 

para compensar a la 
vincia?

en 
esas

hay 
pro-

cargo de Ministerio de 
Agricultura.

—¿Y la retroactividad de 
la devolución? ¿Desde 
cuándo se empezará a con
tar esos 420 litros por se
gundo?

—Eso no se comentó... 
hay que empezar por fijar 
una cantidad y ésta ya es
tá fijada, la de los 420 li
tros por segundo; henxos
institucionalizado 
tidad base y a 
ahí veremos...

MAS CARO 
EL REMEDIO
—Lo que es 

que las aguas se

una can-
partir

cierto

de

es
han ido...

—Efectivamente eso es lo 
cierto y hay que tener en 
cuenta que esas aguas 
eran públicas y que habían 
sido alumbradas por una 
obra del Estado...

—¿No cree que para al
macenar esas aguas habrá 
(que realizar importantes 
obras y derivaciones y 
crear una infraestructura 
que una vez recobrado ese 
caudal prácticamente no

—No me gusta la palabra 
de compensación... Se po
dría restituir el valor 
aproximado que se llegue 
a fijar en otras inversio
nes en la provincia en la 
que equitativamente todos 
se sientan beneficiados. 
Existe el problema de que 
al distribuir ese agua mu
chos se sientan desplaza
dos o tratados injustamen
te y entonces vendrán los 
problemas, ya que definiti
vamente ese caudal consi
derable distribuido equita- 
ti-vamente entre tedos los 
agricultores de Albacete 
no significa nada y otro 
problema sería el hacérse
lo llegar a sus tierras,.. 
Creemos que lo más opor
tuno será incrementar en 
un importe similar las in
versiones en la provin
cia. ..

MUCHOS 
NUMEROS
—O sea que no se va a

disponer de las aguas 
se han ido.. .

—Para utilizar 
aguas temporalmente

que

esas

bría que crear una impor
tante infraestructura de 
dudosa utilidad una vez1 I restitución,
habría que hacer núme-

cer números, tanta agua se 
ha ido a tanto... ese im
porte exacto puede venir 
dado por cualquier incre
mento en los presupuestos 
provinciales de inversio
nes. ..

TIRAR
EL DINERO
—¿Las obras de almace

namiento a cuánto ascen
derían?

—Exactamente no está 
efectuada la suma de im
portes, pero sea el que 
fuera hay que tener en 
cuenta que serían cons-j 
fruidas para un raudal 
completamente e V e ntual, 
provisional y transitorio, 
serían unas obras que lue
go no tendrían en absoluto 
utilidad, tanto como tirar 
el dinero...

—¿Piensa que esto pue
de solucionar un problema 
tan importante?

—Pensamos que se da un 
importante paso adelante, 
lo que es cierto es que 
llueva a gusto de todos, 
pero o b j e tivamente, sin 
apasionamientos que a na
da conducen pensamos que 
la provincia obtiene de 
una forma o de otra la res
titución lógica a la que es
acreedora...

El toro ha 
rición en la
ha 
los 
ver 
que
que

tratado

hecho su apa- 
plaza y se le 
de coger por

cuernos... Esperemos 
cómo cae esta medida 
no es, desde luego, la 
se esperaba...

PEDRO MONZON
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deportes

RADIOGRAFIA DE NUESTRO 
RIVAL DE TURNO Olíinpico Juvenil de Totana

Ei Olímpico Juvenil, incongruentemente, se tra
ta de un equipo veterano con o-ficio, que es natural 
que vaya escalando puestos, ya que se puede de
cir que en los últimos partidos va cogiendo la on
da, ya que este año debuta en la Tercera División, 
tras 20 años de •historia regional. Tiene un presu
puesto para fichajes que supera los 17 millones de 
pesetas, así como césped en su estadio, ilumina
ción-y hay prevista para-el año que viene la cons
trucción de- una grada cubierta. No cabe duda que 
el año pasado, de-la mano de su actual , entrenador 
Pepe Tovar, realizó su temporada más brillante 
que culminó con ese primer puesto de la categoría 
preferente;

de dificultades. Hizo dos 
goles.

SUS RESULTADOS Y CLASIFICACION

POLO.—Ha interveni
do en 14 encuentros con 
un Interesante quehacer 
en el centro del campo, 
es zurdo. El madrileño 

‘ repe-scado por los roji
blancos e.s un técnico de 
primera fila que termi
nó la “mili” este año y 
que tiene siempre'pres
to el gatillo. Ha conse
guido tres goles, dos de 
■dllcs él domingo pasa
do contra él Orihuela,

En su Estadio de «Juan Cayuela», los totanerps 
ce muestran imbatibles.- En su feudo han ido arro- 
dHIándose el Santomera (3-1),..,fci Aguilas (4-2), el 
Hellín (5-1). el Pinatar (1-0), el Moliñense (2-1), .el 
Hicitano (2-01,. el Almanta (3-1) y el Orí-huela (4-1).

En sus salidas «e mostró poco potente y sólo 
ganó un partido (3-4) en Callosa, empatando en 
A-lmoradí (2-2)sen su último despiazamiento. El res
to siempre fue la derrota el asigno final. Perdió con 
el Yedano (3-1), con el Villarrobledo (2-0), con el 
Caravaca (2-0), con el Cieza (5-1) y con el Impe
rial (3-2).

MOLINO.—«a inter
venido en 7 encuentros, 
es un joven jugador de 
fácil disparo y gran po
tencia. Ha conseguido 
dos goles.

DELANTEROS

madridista es sin duda 
un jugador de gran pro
yección que representa 
una pesadilla para su 
marcador y para toda la 
defensa en general a la 
que trae en Jaque. Es el 
jugador c 1 ave de su 
equipo, incisivo, con vi
sión de Jugada, driblan
do a la perfección én 
carrera-, disputando to
dos los balo nes, cada 
vez que tiene el balón en 
sus pies da la sensación 
que aquello puede ter- ‘ 
minar en gol. Ha conse
guido 7 goles, le han pi
tado 8 penaltle.s y se di
ce que es sin d u.da el 
mejor exterior de la' 
Tercera D1 v Islón, un 
prodigio de rapidez, ha
bilidad y clase. Difícil ' 
tarea para Rojo.

13 encuentros. Es un 
hombre de genio y ge
nial que juega a su aire 
sin sometimientos. Es 
irregular y t e r r orifico 
en sus disparos. No es 
extremo nato, pero se 
ad apt a pe r f ¿netamente! 
a este puesto. Es rápido 
y con cambios de juego 
continuos. Procede del

Imperial y su carac 
rística es .su clase y 
denodado trabajo.

AÍLED O.~S.ub-20 de 
buena voluntad ¡mk 
que carece dé pkardia 
Se dej a ver y no es di. 
fícil controlarlo: está 
muy verde aún.

ESQUEMA DE JUEGO Y RESUMEN

Está clasificado en quinta posición con 9 par- 
tido-s garra-dos, 1 empatado y 5 perdidos. Ha magr
eado 34 goles (el' Albacete sólo ha conseguido 26), 
‘©ricajando 27í muchos goles. (El Albacete sólo ha 

en 12 ocasiones). Tienevteto su meta ■perforada 
19 puntos y 3 positivos.

SUS HOMBRES

GARCIA. — Portero 
procedente del Cartage
na que ha jugado 11 en
cuentros. Se encuentra 
muy firme en la puerta.

DAVALOS.—^Flojea en 
las salidas. Ha jugado 4 
encuentros.

Ha Jugado 10 encuen
tros. Jugador muy bra
vo que se lesionó al 
principio y le costó re
cuperár la forma. Rara 
vez pierde el cuero. Ac
túa de libero y es un ba
tallador incansable. Un 
hombre, todo pulmón 
que mantiene un r i tráu 
constante.

LOPEZ MIRO.—Ha 
jugado todos los en
cuentros este inteligen
te y brUlai-xte j u g ador. 
Se trata, de un rápido y 
escurridizo extremo, fi
gura de su equipo y su 
más destacado. jugador. 
Prodiga las Jugadas pre
ciosistas, Es muy rápido, 
tremendamente veloz y 
es muy difícil cogerle el 
tranquillo. P e 1 ¡igrosisi- 
mo en sus Internadas, el

URIBE.—Ha Interve
nido en los 15 e n cuen- 
tros. Delantero incisivo 
e Incordiante que se en- 
cuentra siempre a la 
expectativa y ‘ que va 
muy bien^ de cabeza. 
Lleva con seguidos 10 
goles, 3 de ellas de pe
nalty y otros tres que 
falló siempre .por fait-aa 
a López Miró.

MORENO CASTAÑE-
DiA.—Ha intervenido en.

DEFENSAS

PELAO,—Ha J u gado 
todos los encuentros col
imo lateral derecho. Es 
el capitán del equipo y 
un veterano Jugador ^ 
que debería ir pesándo
le ya la edad. Ha con
seguido un gol.

. ZAMORA.—Ha hiíer- 
- venido en 8 encuentros.
¡Fue expulsad.© y en . les 
dos partidos de sanción, 
perdió: el p u esto en el 
equipo. Hombre do 
arrancadas fulminantes, 
que juega mucho para 
la galería y que dispone 
de gran fuerza pro dl- 
gandp las galopadas Im- 
■presionantes. Es muy 
i n d i v 4 dualista, sería 
sensacional que Jugará 
mirando a sus compa
ñeros.

FRANCEB.^-Ha Juga
do loa íntimos 7 encuen
tros en el c e n trp de la 
2;aga y también, a a Ldrá. 

-en ese puesto contra el 
Albacete. Se-1 r a t a sin 
duda de un Sub-20 que 
dará mucho que hablar. 
Puede c o n v ertirse sin 
duda en un gran Juga
dor, ya que tiene cali
dad, buen toque, es téc
nico, batalla, defiende 
con acierto, no escurre 
el bulto y emplea dure
za si se . tercia.

MURCIANO, -~ Ha In
tervenido en 13 encuen
tros como 1 a t e ral iz
quierdo, Es muy seguro 
atrás ‘ pero apoya los 
ataques y suele dejar un 
hueco que no cubre na
die, Se encuentra en un 
gran momento de juego. 
Ha conseguido dos go
les.

MIGAS.—^ía interve
nido en 9 encuentros. 
Pelea lo indecible. Se 
trata de un hombre to
do terreno, formidable 
de facultades Le llaman 
el galgo del Juan Ca
yuelas”, no siente los 
años y es el hombre que 
mejor protege el balón 
de su equipo Ha conse
guido tres goles

KERRERA.-JIa in
tervenido en 10 encuen
tros. Expulsado una vez. 
Podía ser el más positi
vo de la de f ensa, pero 
le cuesta entrar en Jue
go.

5

CONESA.—Ha jugadq 
'tod.os los encuentros; es 
otro trotón i n c ansable, 
que tira muy bien y muy 
duro a puerta, entra 
siempre por la derecha. 
Es el creador del Juego 
totanero en el centro 
del campo. Fue el más 
regular en la pasada 
campaña y en en ésta 
siguiendo elmismp ca
mino. Es el ordenador 
de su equipo con un 
fuelle: Impresionante y 
un pundonor a prueba

Practica un juego rápido o incisivo, especial 
•mente en loe contragolpes en los .que se••muestri 
peligroso. Su juego de ataque se basa casi exck 
sívamento en la peligrósida'd.. de sus extremos Cas 
tañeda y López Miró que intercambian sus poa 
clones continuamento.

Su defensa da poca© ocasiones para el luci 
miento, pero suelen atacar alegremente, lo que le 
hace, a veces, enca-jar goles infantiles. .

El centro del campo pone mucha fuerza, corsj 
y tesón en te- lucha, jugando al primer toque rápick 
lanzando el balón por la® alas.

En resumen, se trata de un excelente btoqiK 
muy bien físicamente que no da un balón por per 
dicto y que imprime un ritmo-muy fuerte a sujuege

Plantea los partidois sin excesivas. rigideces de 
tensivas y con valentía: de ahí que hagan conse 
guido la importante cifra dfe 34 goles y de ahí, tam 
bien, que hayan encabado 26.

Además de conocer su oficio, en los rojiblanca 
destaca su preparación física, la excelente po» 
ción que adoptan en el campo, su genio y su’al» 
de lucha. ' .

El Albacete, enrachado, debe vencer al OW 
co. Pensamos que un 3-0 seríacun gran resultado.,
¿Por qué no?

PEDRO MONZON

Balonmano

CAMPEONATO PROVIMAL PBIMEBA EAlECm FEMEWM
Se jugó un encuentro 

de este cam p e o n a t o 
provincial femenino de 
primera categoría, sien
do el resultado El Ata- 
mo, .12; Don Borg, 7.

Al final de la primera 
vuelta hay tres jugado
ras empatadas para el 
Trofeo a ia Máxima go
leadora, precisamente a 
cuatro goles. Son María. 
Mercedes Marijuán Mar
tínez (El Alamo). Rosa 
Ortega Roldán (El Ala
mo) y María-Moya Mar
tínez (Don Borg).

MAÑANA 
Y PASADO, EL 
III TROFEO 
NAVIDAD «EXCMO,
AYUNTAMIENTO»

Y continúa a plena ac-

Judo
MAÑANA, 
«TROFEO 
NAVIDAD» 
EN EL 
POLIDEPOR
TIVO
El próximo sábado, a 

la.s 10.30 de ia mañana y 
en las instalaciones del 
Pabellón Polideportivo se 
celebrará una competi
ción de judo “Trofeo Na
vidad 80", de ámbit» proi^ 
vincial, y para catego
rías infantiles y juveni
les.

tíVidad el balonmano ai-• se trata del IH Tr o f^e o
bacetense. no sók>4©n 
el des-arro-llo de-tos 
campeonatos • locales V < 
provinciales en las di
versas categorías.í-sino . 
también-en competicio
nes extraordinarias co- - 
mo ésas que se anun- - 
cían para mañana y pa
sado, concretamente- el 
111 Tro>feo Navidad, a ba
se de cuatro, ©quipos, 
estos: Albacete Balom
pié, Selección Provin
cial Juvenil; Happ©ni©g r 
de VHIarrobiedo y C. D,- 
Merkal. Como decimos.

Navidad- «Exorno.- A/un
tamtento de Alba^tWf

0IUM6

El Sábado y domingo.

cmnio DE « ®
Mañ-anon. s á b ado y 

d o m 1 ngo -va a re^- - > 
■'záree-en nuestras .ca

pital, en el Liceo< Es
ther, - de -'la - calila. üU- 
jvr. un cur^Uo / de 
“kung fu’^ la primera 
de las “artes mareta-

-les”,".’ p a r a IP 4^ 
.. desplazará el. dir«^ 

nácíonál de
. deidad don JesW^ 

te-ve Orozco. ^ 
participarán «® J

- tas exhibición^J 
portistas de diver^ 
provincias. esP^" 
¿eixte de Vale*''

Ayuntamiento de Albacete
OPOSICtONES LIBRES

Este Ayuntamiento ha anunciado las opo
siciones 1 libres siguientes;

1.

2.

3.

4.

in

— 1 Plaza Oficial Electricista, en el 
«8.0.P.» núm. 141, presentación de 
solicitudes hasta el día 31-12-80.

— 1 Plaza Oficial Pintor, en el «B.O. de 
te 'Provincia»-núm. 143 presentación 
de soliertudes hasta el día 7->1-81.

— 1 Plaza Oficial Fontanero, en el B.O. 
de te Provincia» núm. 144, presenta
ción de solicitudes hasta el día 
9-1-81.

— 1 Plaza .de Ayudante Carpintero, en 
el «B.O. de la Provincia» núm, 145; 
presentación de isolicitudes hasta el 
día 12-1-81,

— 10 Plazas- do Policía Municipal en 
«B.O. de te Provincia» núm. W. pre
sentación de solicitudes 'hasta él día 
20-1-81.
Albacete, 16 de diciembre de 1980 - 

EL ALCALDE

CUNNIGHAM_ 
SANCIONADO
CON UN '- 
MILLON DE
PESETAS i

MADRID, I^¡^j 
La Junta DW^J, 
•Real WadiW^ 
Fútbol se M ' i#, 
en la <®C?’ei»í’’ 
para estudiad g 5111 
diente '”®'tíona)*j

adoptó el s’9^g( d® 
acuerdo:
primer ^'^un nieí J 
período ^y¡8 <1 
imponerié /-i¡ca“* 
ción ^^^L P®®^l 
un millón de
tas. 1
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deportes
REGATES EN CORTO Campeonato Nacional de Simnasia Rítimca

ACTUALIDAD FUTBOLISTICA BRILLANTES ACTUACIONES DE
El entrenamiento de 

ayer, del Albacete, con
sintió en el tradicional 
^liaPtidillo” en el que se 
'‘enfrentaron” deíensas 
Opn delanteros, ganan
do los primeros.

Aguilar, el albacetense 
que militaba en el Hér
cules y que actualmente 
figura en el Orihuela, ha 
dicho que "no entiende 
mucho a Mateos, el en
trenador, porque parece 
que habla con un cara
melo en la boca”.

Caravaca. Y ha dispues
to un autocar de 60 pla
zas para que viajen gra
tis los afic ion-cid os que 
no tengan facilidades 
de desplazamiento.

MARIA TERESA AYUSO Y MARIA 
DEL CARMEN PEINADO

Ni Gámez —-Que será 
baja él demin-ffo— ni 
ynialba I, con una 
afección de otitis, en
trenaron. El portero si 
ÍUí/ará, casi con toda se- 
ffaridad, frente al OUm- 
vico.

También ha manifes
tado Que *^les hace co
rrer mucho, como que
riendo que sean Maria
no Haro",

Flores entrenó por su 
cuenta...

El Madrigueras tiene 
problemas con I ff nació, 
al ijue declarará en re
beldía, si en el plazo de 
tres días no contesta ai 
club, según ha sido re
querido por la Federa
ción.

Aguilar fichó por 
1.200.000 pesetas, de las 
q^^e ya ha c o b r a do el 
millón. Ahora se encuen
tra lesionado; sufre un 
esguince en un tobillo, 
producido en un entre
namiento.

El Lorca —clausurado 
su campo de San José— 
jugará su encu entro 
contra el Almoradí, en

FUTBOL
Estadio Municipal

Domingo, 21 de diciembre de 1980
A las 3.45 de la tarde 

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA 
TERCERA DIVISION Grupo Xlll

Interesante: encuentro
OLIMPICO DE TOTANA, C. F.

Y
ALBACETE BALOMPIE

Socios: Recibo de diciembre. Abonos: Asien
tos reservados. Jubilados: Carnet y entrada 
correspondiente. Venta localidades. Rosario, 
58-
Rogamos a los señores espectadores no arro
jen al terreno de juegp ningún objeto, por las 
Sanciones que impone la R.F.'E.F.

A las doce de la mañana {mismo campo) 
Campeonato Regional - Primera Categoría de 

Juveniles.
CALLOSA DEPORTIVA
ALBACETE BALOMPIE

Socios y abonos: entrada especial.

Anoche, en el domi
cilio social del Albacete, 
se celebró la segunda 
c o nferencla del ciclo 
organizado por la "Peña 
Voy-Voy”. I n t e r v ino 
brillantemente el doctor 
don Jesús Orizaola, so
bre el teína "Las lesio
nes deportivas y el do
ping”.

El prestigioso d oc tor 
desarrolló su conferen
cia —que al final fue 
un i n teresantisimo co
loquio— con una orato
ria se^idlla, huyendo de 
tecnicismos, "a d omán- 
dosé* con exposiciones 
ffráfieas y con comenta
rios sobre lesiones más 
o menos "famosas^' co
rno-la de Camochó. Fue 
muy aplaudido.

ESE

La participación al
bacetense en el Cam
peonato de E s p aha de 
Gimnasia Rítmica De
portiva ha sido muy bri
llante,

María Teresa Ayuso, 
la gimnasta infantil del 
Club Dominicas, obtuvo 
el quinto p u e s to en la 
clasificación general in- 
dividuai, siendo la ter
cera puntuación en apa
rato. Al término de la 
competición, la gimnas
ta albacetense era me
dalla de bronce en el 
aparato (8 puntos) y 
cuarta en la general: no 
obstante, hubo una ape- 
hteión por parte de Al
bacete al considerar que 
se había puntuado muy 
bajo el ejercicio de ma
nos libres (8T5>. No 
prosperó la apelación y 
si en cambio una de

otra provincia, por lo 
que se perdió un puesto 
en las clasificaciones.

La gimnasta María 
del Carmen Peinado, en 
segunda categoría, y a 
falta de confirmación 
oficial por p ó r te de la 
EBO, se situó en el

puesto 35 entre 80 par
ticipantes, s i e n do su 
puntuación, más altará, 
ei ejercicio de manos li
brea; donde obtuvo 8’>& 
puntos; nivel máxima 
que obtiene una gim
nasta albacetense en ua 
Campeonato Nacional.

Segunda regional

NO COMPARECIO EL 
POZOHONDO

VÍLLARROBL3X). (Corresponsal, Santos OarcNi 
Catalán).

■El partido de segunda regional que debía haber- 
se continuado er Albacete, como campo neutral 
entre los oquNoos Vülarrobledo Promesas y Pozo- 
hondo. suspendkto por intento de. agresión al árbi
tro, no se celebró- debido a ía incomparecencia del 
Pozohondo. Por eWos. los dos puntos en litigio se 
los adjudica ei Vúiarrobledo Promesas.

CAMPEONATO PROVINCIAI 
DE BALONCESTO

Se inició el Campeonato Provincial de Balonces
to, juhior masculino, con los siguipntes resulta
mos; ' / .

Vandelvira, 25; Merkal Júnior, 25
Villarrobledo, 80: Madrigueras, 70
Merkal Juvenil, 37; La Roda, 54

J. G. E. P. F. C. P.

La Roda ... ... .,. 
Villarrobledo .,. ... 
Merkal Junior ... 
Vandelvira, .- ...
Madrigueras......... 
Merkal Juvenil ...

1 1 0 0 54 37 2
1 1 0 0 80 70 2
1 0 1 0 25 25 1
1 0 1 0 25 25 1
1 0 0 1 70 80 0
1 0 -Q 1 37 54 0

PROXIMA JORNADA:
Madrigueras-Merkal Juvenil, a las 12 del día 21.
Vandelvira-Víllarrobledo, a las 16 horas del día 

20.
La Roda-Merkal Junior, a las 16 horas del día 

20.

LA DiPUTACiON CONVOCA 
LA CONTRATACION

“1 Jornadas de Educación 
Sanitaria”

Están presapuestados 3 millones de Pts.
La Diputación Provincial ha convocado i* 

contratación del desarrollo de la programa
ción y ejecuotón de las «í Jornadas de Edu
cación Sanitarias, que podría hacerse a tra
vés de ofertas de profesionales, empresas-es
pecializadas o .equipos, sobre un presupuesto 
de tres millones de pesetas.

■ Estas -«Jornadas» serán de ámbito provin- 
oral, con mayor interés respecto de la adoles
cencia y coordinación con las actividades sa
nitarias lleva<las a cabo por otras entidades u 
organismos.

Sea práctico

H 1 v A W ▼ ■ i

¿^CAJA DE AHORROS DE AULENCIA
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albacete, corporaciones albacete actualidad
Ayer, Pleno Municipal Ayer, presentación y recital

Acciones a desarrollar 

respecto al Plan General 

de Urbanismo

“Albacete, Mancha y Sierra”, nuevo 
disco del Padre Josico

LA FERIA TUVO UN SUPERAVIT
DE 6.800.000 PESETAS

SE HARA EL PARQUE URBANO 
DEL PASEO DE LA CUBA

Se aplaza la designación de
representantes en la UNED

El pleno municipal que ayer, a las 5.30 de ia 
tarde, se celebró, bajo ia presidencia de don Sal
vador Jiménez, se inició con la aprobación del 
nombranrjento de Oficial Mayor a favor de don 
Francisco Ortega Martín, que acto seguido ton.; 
posesión de su cargo tras ia felicitación de la Al
caidía.

pacto de proporcionalidad 
que suponemos no habrá 
interés de romper, ya qué 
eso significaría volver al 
principio del gran desastre 
corporativo. Ya veremos.

LA FERLV

SK 
rítJl

W
B

Más tarde se le dio el 
visto bueno a la adjudica
ción de tres bazares desti
nados a la venta dé obje
tos de regalo, localizádos 
en los terrenos de la Esta
ción de Autobuses, que pa
garán al Ayuntamiento' 
piensualidades de 12.000 
pesetas, cada bazar? En es
te sentido, igual.mente 
prosperó la adjudicación 
definitiva de la cafetería 
de dicha.,Estación -a doña- 
Encamación Martínez Ga
rrido, con un canon que 
asciende, el primer año a 
650.000 pesetas; el segundo, 
a 700.000 y el tercero a 
750,000 pesetas.

LOS NICHOS

SON RENTABLES

Después de adjudicar, 
las 112 viviendas del 
Grupo “Coronel Martínez 
Moreno”, fue tratado el 
punto que se refería a la 
construcción de 560 nichos 
en el cementerio municipal 
por un importe que alcan
za los 4.787.000 pesetas. En 
este sentido, un miembro 
de la corporamclón dijo, 
que este negociado le es 
rentable al Ayuntamiento 
y que había que cuidarlo.

CAFETERIA, SI;"

CAFETERIA, NO

El proyecto técnico del 
Parque Urbano del Paseo 
de la Cuba supuso un lar
go debate y una suspensión 
de la sesión de 15 minutos, 
solicitada por el grupo 
centrista que quiso com
probar si las modificacio
nes que se introdujeron 
por parte de la comisión, 
estaban recogidas. En este 
sentido, en donde toda la 
corporación está de acuer
do, es en que se lleve a 
efecto, cuanto antes, me
jor, la realización del pro
yecto del ya citado parque. 
Pero no tanto en que de
bajo de la fuente de las 
ranas se haga una cafete
ría, cuestión ésta que de 
alguna forma tira por tie
rra la posibilidad que un

día apuntó Concha Barce
ló de que allí se instalara 
un centro de Promoción 
Turística municipal. Tras 
las consiguientes interven
ciones, al final hubo nece
sidad de poner a votación 
esta cuestión. Lógicaménte 
ganaron los socialistas y 
los comunistas por 14 votos 
contra 10 de los centristas, 
que pese a razonar insis
tentemente su postura no 
lograron despertar el inte
rés de la oposición.

23.500.000

ES LA INVERSION

El total de la inversión 
aprobada es de 23.500.000 
pesetas. De ellos, veinte se 
lleva el parque, uno los 
senúcioso y dos y medio 
la dichosa cafetería. Como 
quiera que en el mismo 
punto iba la aprobación 
de la financiación de nue
vos nichos y UCD votaría 
en contra, lo cual le crea
ba un problema a la con
cejala del cementerio, do
ña Emilia Lara, el alcalde 
propuso su desglosamiento 
en evitación de lo que él 
mismo calificó de posible 
coacción.

LA UNED CREA

PROBLEMAS

Un punto se quedó apar
cado a propuesta del con
cejal comunista, José Ma
ría López Ariza. Este esta
ba relacionado con la pro
puesta de designacijón de 
representantes del Ayunta
miento en el Patronato del 
Centro Asociado de la 
LÍNED. En realidad, lo que 
se ha pretendido es suavi
zar el asxinto que se puso 
muy candente en la reu
nión que el día anterior 
celebró una comisión, de 
donde surgieron los nom
bres de José María López 
Ariza y Florián Godes, lo 
cual suponía que UCD se 
quedará sin representa-, 
ción. Hoy, en la Diputa
ción, quizás se vuelva a re
petir la escena, si bien en 
esta corporación existe un

CON SUPERAVIT

El concejal encargado de 
la Feria, Carlos Sempere,- 
informó sobre el resultado 
de la edición del presente 
año. En festivales se ano
ta un déficit de más de 
1.888.006 pesetas, ya que el 
presupuesto de gastos fue 
de 4.500 000 y los ingresos 
no pasaron de 2.612.550. 
En otro aspecto cabe se
ñalar que la .feria tuvo 
unos ingresos, en general, 
de 28.800.000 pesetas. Los 
gastos se quedaron en 22 
millones. Después de la 
partida dedicada a la 25 
edición de los Festivales, 
la de mayor desembolso 
fue la destinada a la ca
balgata, con 3 millones de 
pesetas, superada por la de 
personal que se acercó a 
los cuatro millones. Com
parando el año 1980 con el 
1979, el actual año superó 
al anterior en 1.900.066 pe
setas de ganancias.

EL PLAN GENERAL
DE URBANISMO

El Padre Josico, don José Sán^ 
chez, presentó ayer su últwrio disco 
titulado «Albacete. Mancha y Sie
rra», en la Delegación Provincial de 
Cultura, en un acto público que lle
nó el salón de actos de dicho orga
nismo.

Se trata del tercer LP que sale a 
la luz pública de este sacerdote de 
Elche de la Sierra, criado en Toledo, 
y cuyo amor hacia su tierra se pa
tentiza no sólo en este último volu
men publicado, sino en los dos an
teriores, sobre todo en el titulado 
«Ven a mi pueblo».

El Padre Josico, intenta llevar un 
mensaje de amor, al tiempo que re
fleja en cierto modo el sufrimiento 
del hombre de La Mancha de Alba

cete, que se ha conveitidc ya en 
una forma de vida y que él refleja 
como algo costumbrista. Así, la can
ción (cLos vendimiadores», refleja 
cómo se quedan solos los niños y 
los ancianos en los pueblos, con la 
ausencia de los vendimiadores.

iEntre el público se encontrada el 
representante del Ayuntamiento de 
Fiche de le Sierra en la Diputación 
Provincial, don Ramón Fernández, y. 
veekKys de Ayna, donde él desarro
lla su labor parroquial.

Presentó ai Padre Josico, don 
Angel Martínez Prieto, y seguida^ 
mente el protagonista ofreció un re* 
cita!, que fue muy aplaudido por los 
asistentes.

D. C.
(Fotos José Luis)

Delegado provincial del MOPU:

Mediante unas normas
subsidiarias

Quizás el punto clave de 
toda la sesión fue el 21, 
en donde se incluía la pro
puesta de acuerdos a adop
tar en relación con el Plan 
General de Ordenación 
Urbana, suspendido por 
sentencia de la Audiencia 
Nacional. El alcalde expli
có las gestiones que se han 
llevado a efecto y la bue
na disposición que en todo 
momento demostró el Mi
nisterio de Obras Públicas 
y Urbanismo. En estos mo
mentos, lo que se pretende 
es la aprobación de unas 
normas subsidiarias por 
acuerdo del Consejo de Mi
nistros, que no alteren las 
vigentes. Para ello, el 
Ayuntamiento deberá re
dactar dichas normas en 
el plazo más breve posible, 
con el fin de intentar su 
aprobación lo antes posi
ble (el delegado provincial 
del MOPU nos dijo que po
siblemente en mes y niedio 
se lograría solucionar el 
problema).

Eduardo CANTOS

No habrá problemas para la 
construcción en Albacete

Intensa actividad de don 
Isidoro Picazo Valera, de
negado provincial del MOPU 
que en los últimos días 
montó su cuartel general 
en Madrid con el fin de so
lucionar y activar gran 
número de asuntos provin
ciales pendientes, todos de 
singular importancia y de 
gran relieve.

PLAN GENERAL
DE ORDENACION 
URBANA

—¿Qué medidas se han 
tomado a este respecto? 
-—preguntamos al funcio
nario provincial.

—Tuve una amplia e in
teresante entrevista con el 
director general de Urba
nismo don Luis María En
ríquez de Salamanca para 
tratar de este tema que 
naturalmente se encuentra 
en candelero y he encon

trado por parte del Minis
terio una colaboración to
tal...

—¿Qué medidas se van a 
tornar?

— El Ayuntamiento de 
Albacete va a redactar 
unas normas subsidiarias 
que contendrán el Plan de 
1977 y la revisión, o .sea lo 
que actualmente está en 
vigor. El Ministerio suspen
de los planes de urbanis
mo vigentes por lo que con 
la puesta en marcha de 
las normas subsidiarías se 
conseguirá que no se para
licen ni se suspendan las 
licencias.

—¿Por qué esta medida?
—Simplemente porque 

era necesaria, el Ministe
rio y yo particularmente 
empecé a moverme en el 
momento que el Ayunta
miento lo planteó.

—¿A qué daría lugar el 
hecho de que no se con-

feccionaran estas aor 
subsidiarias?

—Daría lugar a
se de desmanes urbaíus*
eos.

LA VARIANTE D® 
VILLARROBLEDO 

—Y la variante de Vül 
rrobledo, ¿cómo va. ^j

- Estuve hablaí'da ^^ 
subdirector general ^^^_ 
rreteras don MI?**® ^^ fji 
das y me a^®^" ^iiK« 
el plazo máximo , , 
dicha variante 
información qU®
ludio previo, P* pfj- 
esta fase pasará ® . Irf 
blemas. Naturah»^aa- 
primero es d 
Luego seguir» ^^^ los 
de construcción 
expedientes de jj,r 
ción... Todo estn ^^^ ^ 
cha y se resol*® 
plazo injuiu®®^''*
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teas informaciones
Én el Centro de Actividades Culturales

Tres en uno: “SABADO, 
DOMINGO Y VIERNES 
En el Cine Gran Hotel

NadMoaUd^: ItaJo c.s-

D it c c t o r «é¿ Sergio 
Hirtino. Fésta Campani- 
Dc y Castellajio y Fipo,- 
It.
Intérpretes; A d r i ano 

Cel totano, Bárbara Bou- 
íhet, Lova Moor y Mi- 
chele Plácido.

gurge un "gag”? acertado y 
gracioso que se encargan 
de llevar a cabo unos pro
tagonistas significados por 
.?u comicidad, a los q’-e 
acompañan re.spectivamen- 
te, uñas chicas muy apá^ 
rentes que oon su presen
cia animan él cotarro, dis
cretamente para lo que 
ahorgv se estila.

Muy inclinados'están los Su única. finalidad es di-
¡lalianos a realizar peUcu-. 
las compuestas de "Variar 
Iiistorietas, cada uña de 
las. cueles, por sí sola, no. 
feria suficiente para cubrir 
dítiempo nunimó de du- 
rafión ,normal de un fií- 
¡ne. ' •
Ahora se han implicado 

ea'el empeño los españo- 
ja,:. aunque en reducida 
«cala, pues su participa
ran se limita ' á facilitar 
iarios actores secundarios, 
fres historias diferentes?

xiertir con su disparatado 
. tratamiento y' es posible 

que iQ, con.siga. en un pú
blico ingenuo y poco exi
gente.

Seguramente el primero 
de los cuentos, en el que
participa Cele otan o,
el 
una

más conseguido,
sea
por

acción más dinámica

sunque análogas, en futili- 
íídi se integran' en la 
tira, cada uña' dirigida 

aba el ^W:distinto cineasta.' Tres 
tanas, disparatadas en las 
M .de. vez en cuando.

to de 
tación 
dez, y 
isarro*

y porque en él están las 
chicas del “ballet Cracy 
Horse” que dan un aire 
musical a la historieta. " 

Pero tanto ésta cómo las 
otras tienen poca historiá, 
pues quedan en brex^s 
piezaá astracanescas con 
poca base y escasa eleva
ción.

J. A. T.

don 
^uida* 
un re* 
lor 109

C. 
lis)

0 día 26, en el Polideportivo

ESTIVAL - HOMENAJE A 
JOHN LENNON

nopuesto por la Comisión Municipal de 
Cultura

^ celebró ayer la sesión
^'"anal de la Comisión 

‘"’ícipal Permanente a la 
asistieron todos los te- 

^'entes de aícáldes y en la 
/®.J'‘ataron- asuntos de 

aniite-, ■¿estaenndo el fes- 
homenaje a John 

que se celebrará 
Pró-ximo día 26,

po de Liverpool.
La entrada costará cien 

pesetas y el presupuesto 
que se calcula para este 
homenaje es dé 360.000 pe
setas.

la

nornií»

El señor Mancebo puso 
sobre la palestra las pési
mas ^^condiciones acústicas 

j, que tiene el Pabellón Po»
^^ ^^ ^^‘^^ pro- lideportivo para celebrar 

Onu P°^ ^® Comisión de 
?^® preside, don 

^p®^ Ariza y” 
^Jado por toda la Có- 
tuau^^ algunas pun- ^’^-^aciones por parte del 
5^ de UCD, seéior 

®aUo Jiménez.

E

Vill«‘

f OC ^ 
deí»^ 
Caá»'

jUf 
unn''’ 
irá * 
dé»' 

o •*

líe ”

j® hfimeDaje tendrá Iu- 
hs ^^ Polideportivo, a 
’’*ará* ^^ tarde, y ac- 
QUe K Srupo “Menta”, 
^no^r"^ 2OO.(K)O pese- 
^^nuntp‘ ''®’®^® y P^^^^“ 
’‘''a d 1 ®® proyectará

• ^^ películas que 
®^zó el famoso gru-

en él dicho acto, y, ade
más, el ya conocido pro
blema de calefacción con 
el que nació dicho recin
to, y que sigue mantenién
dose lo cual significa que 
por mucho público que 
asista y por mucho que al 
público de Albacete hayan 
gustado y continúen gus
tando “Los Beatles”, el 
ambiente no se calentará.

Lo único que todavía es
tá sin decidir es la perso
na en la que recaerá la 
presentación de este acto.

D. C.

U a ■
V

A

*®csa redonda para sacerdotes
Eni^^o^®’ ^‘^ 2*^ ^® diciembre.

'^’iral ^^'^ Capitular de la Santa Iglesia Ca-

Tem^ ^^'^^ ^® *® mañana.
f’on ’ ^^'“^ economía de la Iglesia».

Martíne2*^^®"^®’^®'’®^®’’‘ ^‘^'^ Guillermo García 

invitaxa todos les sacerdotes.

CHARLA - COLOQUIO 
SOBRE “LA POESIA 

EN NAVIDAD"
Anoche tuvo lugar en él 

Centro dé Actividades Cul
turales de la calle Leoca
dia Peral, y organizado 
por la Asociación de Amas 
de Casa, una interesante 
charla sobre “Navidad en 
la Poesía” en la que par
ticiparon. el delegado pro
vincial de Cultura, don 
Juan José . García Carbo
nell y el poeta, don José 
Jorquera Manzanares. En
tre los asistente.? figura
ban el escritor y colabora
dor del periódico, don Jo
sé Serna.

“Los temas de Navidad

■comenzó el señor García 
Carbonell— en la. poesía, ni 
se han acabado ni se van 
a acabar. Los poetas seguí-
rán escribiendo 
Navidad”.

A continuación 
tura a poemas de

para

dio lec- 
diversos

poetas, como Lope, Fede
rico Muelas... y algu-- 
nos de su amplio reperto-
rió.

Finalizó don José 
quera Manzana res 
otros diverso.? poemas 
sivos a la Navidad.

Jor^ 
con 
alu-

HORARIOS DEL NUEVO 
MERCA

Los viernes se abrirá por la tarde
El Mercado de Villace

rrada ya está en pleno 
íuncionamienV>. habiéndo-
sp dispuesto la normativa
general para público y. 
usuarios.

En este sentido ,?e ha es
tablecido que el horario 
de venta será de 8.30 a 14 
horas todos los días, ex
cepto el sábado, que cerra
rá metlia hora más tarde.

El viernes también se 
abrirá: por la tarde, de 5 a 
8.

En cuanto a los usuarios 
se ha requerido duplicado 
fotocopiado del alta en el 
Impuesto de licencia Fis
cal, docúmiento correspon» 
diente a los que hayan 
cambiado de titularidad y 
justificante de pago de las 
licencias municipales por 
obras en los puestos y de i 
ar>ertura. ■

Todo ello ha de-presen
tarse en las oficinas del 
Mercado antes del 10 de 
enero.

En el Museo

CALAMARDO

CONCIERTO DE JOSE 
MANUEL DE DIEGO

AUTA CONFECCION EN PELETERIA, NOVAK, 
ANTE Y NAPA

•C/. Autovía, 6. Telf. 22 04 58
POLIGONO INDUSTRIAL CAMPOLLANO, 

ALBACETE
Venta exclusiva en esta dirección.

Organizado -por Juventu- 
des Musicales se celebró 
ayer un concierto de pia
no en el Museo Provincial 
de Albacete, que corrió a 
corgo del profesor del Con
servatorio de Música de 
Sevilla, José Manuel de 
Diego.

El salón estaba cubierto 
en sus tres cuartas- partes 
y a pesar de que el con
certista interpretó a Bee- 
thovéñ. Chopin, Sdiubert

y Brahams, su- hetuadón 
fue- muy fría, no -sólo por 
la brevedad del jj-ograma 
sino también por no ofre
cer la calidad interpretati
va que esperaba el públicw 
asistente tal y como viene- 
siendo habitual em los con
cierto.? que organiza Ju
ventudes Musicales de Al-, 
bacete.

0 p

3<
5K

ACUARELAS Y DIBUJOS DE

Margarita Díaz Leal
Visitas de 6 a 9

CENTRO DE ACTIVIDADES CULTURALES
Muelle. 3, Principal. ALBACETE

En defensa de 
los Intereses de; 
Albacete y 
la provincia 
Suscríbase a
LA VOZ DE 
ALBACETE

AiyUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILO COMER
CIALES en Mayor, 39 
(frente Edificio Cen
tro). Teléfono 21 38 14 
SE ALQUILA PISO 
amueblado. Teléfono 
22 06 26.

VÉNDO GS buen es
tado. 56.000 kilóme
tros. 250.000. Teléfo
no 23 44 81.

Pisos
3j^ VENDO FISO Arquitec

to Varidelvira, 3. Telé-

^ VEN'TA DE una par-^ 
cela de 2.000 metros 
cuadrados, con agua 
y luz. Teléfono 227000

JK V E N T A DE LOCA- 
LB3 come reiales de 
100 y 350 metros cua
drados. Teléfono 
22 70 00

ÍK

fono 2136 14.
; VENDO ATICO estre
nar. Garaje, calefac
ción. Pérez Pastor, 
106. Telf. 22 49 69.
PISO 120 m2. con me
joras en decoración, 
cocina castellana y 
b a A o s amueblados. 
Teléfono 21 42 78.
SE VENDEN dos pi
sos. 120 y 150 m2.', 
con cochera, céntri
cos. Teléfono 236992.

lJ,DJP.r—López Quilca 
C-O.üv—López Quiles. 
INGLES.—López Qui les. 
FRANCES,—López Qui

les.
GRADLADO ESCOLAR.

López Quiles.
OPOSICIONES. — López 

Quiles.
ADMI5siTSTRATn'O8
BRINCA.—López Quiles.
CONT.1BILU>AD. — Ló

pez Quiles.
RIECANOGR.tFLV—Ló

pez Quiles.
TAQUIGRAFIA.—López 

Quiles.
CENTRO DE ESTU
DIOS LOPEZ QUILES 
(LA SEGURIDAD DE 
UN GRAN CENTRO 
PEREZ GALDOS 18 
TELEx 22 Gl 95. ROSA
RIO, 40. TELE.: 22 37 11 
ALBACETE.

GALLEGO, 6. TEUlFOa 
NO 23 28 97.

se ACADEMIA ALTO Z Á- 
NO. Plaza del Altozano# 
2. Teléfono 21 31 97. Atr 
baceto. Profesorado efi
cacísimo. Gimpos redu-j 
cidos. Ambiente clima- 
tizado. Amplitud de hów 
rerio- Clases de T.A-, 
QUI GR ATIA. MEC.A- 
NCXÍRAFIA. CONTABI-.

• LIDAD, Latín y Lengu#i 
Española.

11 1
«>

i

^ SEGUROS SOCIALEÍ# 
MOTAS.

^ CUBRIMOS p u e st os 
de trabajo, personas 
mayores de edad. In
teresados, llamar te- 
léío^o 23,39 39.

^ CENTRO DE ESTU
DIOS LOPEZ QUILES 

. . .EXiJJ.-'López .Quiles.

J}í CENfRO PEDAGOGI
CO MODERNO. Clases 
en grupas reducidos de 
BU.P. C.€,U. IDIOMAS 
MAGISTERIC, etc. Pro- 
Íesores especializados er 
cada materia. CENTRC

‘ P E D A G O GICO MO 
DERNO. TESiP O N T I

5K SEÑORA SABE 
VD. que el ú n i c ó 
que e n t leude de 
tintes líquidos dé 
permanentes- y 
champú.s. es su pe- ’ 
hiquere o peluque- ' 
ra.



Ayer, en el Bristol, subasta de arte
Se vendió en «Los Invasores»

ILUMINACIONTURRON DE HACE
NAVIDEÑA ENDOS AÑOS
MARQUES DE MOLINS

Y TESIFONTE GALLEGO

1^
’

Anoche, en la Casa de la Juventud

CONFERENCIA
DEL DELEGADO

DE CULTURA

DROGASuños
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tenemos un p a p el 
autoridad, el padre, 
hermano mayor, 
maestro, los que en

tipo de subastas?
—Actualmente,

un 
su

Finalizó 
«Nunca 
tancia un

A.IJZ>.A. (Asociación In
dependiente de Detallistas 
de Alimentación), nos re
mite la siguiente nota:

rió a que no hay razo
nes para tenencia, crian
za y transporte de dro
ga, circunstancias con
denadas por la ley.

puesto?
—Aproximadamente 

cuatro millones.
—¿Dan para vivir

pintura antigua damos 
da clase de garantías.

—-¿Cómo se expiden 
tas garantías?

Bueno, pues la fuente de la Plaza de An* 
tonio Andújar ya no lanza el agua al suelo. 
Ahora ni siquiera mana. Se ha quedado seco. 
Ni tanto ni tan poco, señores del Ayunta* 
miento.

ción.
—¿Cuál puede ser el va

lor global de todo lo ex-

muy satisfecho de los 
Bultados.

“He encontrado—nos 
ce— muy apagado al 
|>lico de Albacete”.

di- 
pú-

pero si no andas los | 
otros, no llegas a nin- 1 
guna parte, ni al bien ni 5 
al mal. El primer paso |

Y continuamos sin luz en al9“”^®,‘^ gadí 
Y si no, que se lo pregunten a los de ¡a, 
Concepción donde anoche no se veía ni 9

Algunos vivales con cara han 
el negocio de pedir. Hay en nuestra ciuoa 
grupo de jóvenes que individualmente « p 
dican a pedir un duro». Entre todos, P 
juntar una buena cantidad.

Aye 
bis 
jobi

‘HÍ ENCONTRADO MUY 
APAGADO AL PUBUCO"

Declaraciones del director-propietario de 
la muestra

Oieo «Galanteo», del pintor Eugenio Lucas Vi- 
llaamH, valorado en 1.1(M).0(X) pesetas.

Nuestro compañero Caiamardo con el director
de ia subasta, señor Roibas^

Don Gerardo Roibas 
Cuenca, de Madrid, es el 
propietario de los cuadros 
y objetos expuestos duran
te tres días en el Hotel 
Bristol, quedando ayer 
glausurada la exposición 
con una gran subasta de 
arte. Don Gerardo no está

Un total de 151 lotes, de 
ellos 80 sin base de salida. 
La base de salida osciló 
entre las 11.0(M) y 850 000 
pesetas, estando siempre 
las bases por debajo de la
cotización.

—¿Cuánto ti(empo 
piendo subastas?

—Durante siete años 
al mes, más o menos,

—¿Cómo se monta 
subasta?

—A través de los objetos 
antiguos que ceden algunas 
personas. A mí me los ven
den en un precio determi
nado y luego los sacamos a 
subasta.

—¿Cuál es el cuadro 
más caro?

—Un óleo sobre lienzo, 
“Galanteo", de 100 x 70, del 
pintor Eugenio Lucas Vi
llaamil, que como saben 
los entendidos en arte, fue 
discípulo de Goya. Está 
valorado en 1.100.000 y con

gastos de una subasta su
peran los beneficios.

—¿Le ha supuesto mucho 
gasto esta subasta?

—Sí, demasiado.
—¿Cuánto?
—Alrededor de 250.000 

pesetas.
—¿Detrás de estas su

bastas hay algo de enga
ño?

—En realidad se han da
do casos de señores, por 
Uamarlos de alguna mane
ra, que han falsificado, pe
ro nosotros tratamos, sobre 
todo con pintura moderna, 
y entonces no cabe la fal
sificación, a no ser de un 
autor consagrado como Da
lí o Picasso, y respeto a la

una base de salida, 
850.000 pesetas.

--¿Por qué sale con 
precio por debajo de 
valor real?

-—Simplemente, para.
facilidades al público que 
compra.

—Siendo cuadros de tan
to valor, ¿porqué no están 
depositados en Museos?

•—Muchos de tílos debe- 
rístn. de estar; per» también 
hay cuadros de más bajo 
valor que no son dignos de 
Museo, pero sí de admira-

A través de personas 
cualificadas, como pueden 
ser catedráticos, y a tra
vés de unos cer'ificados 
que damos nosotros mis
mos.

—¿Responde el público 
de Albacete a la subasta 
de arte?

—La afición de Albacete 
no ha respondido como es
perábamos.

La crisis se ha dejado 
do sentir en el arte. Entre 
los que no confían en es
tos montajes y los que tie
nen dinero para comprar 
“arte” y no compran, los 
subastadores suelen empa
quetar a su marcha tanto 
como desempacaron a su 
llegada.

Calamardo ZAPATA
(Foto José Luis)

“La Asociación Indepen
diente de Detallistas de 
Alimentación —AIDA— de
nuncia ante la opinión pú
blica la absoluta falta de 
garantías sanitarias de los 
productos alimenticios que 
se expenden en los merca^ 
dos ambulantes, ya que 
concretamente en el día de 
hoy se ha podido detectar 
en el mercadillo denomi
nado de “Los Invasores” 
la venta de turrones pro-

pedentes de campiñas an
teriores (la Asociación ha 
conseguido hacer llegar a 
su poder una de estas pas
tillas que por el formato 
de su envoltura ha podido 
determinarse que tiene una 
antigüedad de dos años) y 
que por su mal estado de 
conservación pueden inclu
so constituir una. amenaza 
para la salud pública apar
te de un fraude para el 
consumidor.

Todo lo cual se somete, 
al propio tiempo, a la con
sideración de los organis
mos compete ntes a los 
efectos que procedan”.

¿S 
.EC 
:oí

(Jw
Hor

Definitivamente, solamente se instalará 
iluminación extraordinaria de Navidad en las 
calles Tesifonte Gallego y Marqués de Mo
lins, al no haberse puesto de acuerdo los co
merciantes del resto de las calles del centro 
de la ciudad, al respecto.

En un principio estaban previstas además, 
las calles Concepción, Teodoro Camino, Za
pateros y Mayor, pero la grave crisis que es
tán atravesando los establecimientos comer
ciales de la ciudad, ha hecho que sus titu
lares se retraigan y el ofrecimiento navideño 
al pueblo de Albacete soaImente se centre en 
estas dos calles.

Anoche tuvo lugar en 
la Casa de la Juventud, 
como continuación al 
ciclo sobre «Juventud 
y Droga», una intere- 
s a n t e corrferencia del 
delegado provincial de 
Cultura, don Juan José 
García Carbonell, desde 
el punto de vista del 
Derecho. El señor Gar
cía Carbo nell, es un 
gran conocedor de to
dos los problemas que 
acosan a la juventud, 
por dos razones: una 
por ser padre de fami
lia numerosa y otra por 
su cargo de presidente 
del Tribunal Tutelar de 
Menores.

«■Está d e n t ro de la 
competencia del Estado 
—comenzó dici e n d o— 
el dictar medidas en or
den a proteger la salud 
pública de ‘la agresión 
que pueda recibir por 
cualquier procedimiento. 
Dentro de las normas 
del Código Penal es mu
cho más diverso el pro
blema de la droga y sus 
corisccuencias que el 
mero castigo de la dro
ga. En muchas ocasio- 
«les la droga puede ser 
constitutiva de un ate- 
nijante e incluso en al
gún caso de eximente. 
No vengo a disminuir la 
importancia de la droga 
desde el punto de vista 
de la atenuación. Una 
persona puede caer en 
una situación imprevisi
ble. no para delinquir y 
puede tener un especial 
tratamiento desde el 
punto de la responsabi
lidad».

Los trabajosi de ‘instalación ya han co
menzado y el pióximo día 22 se inaugurará 
la iluminación que permanecerá hasta el 6 de 
enero. Festividad de los Reyes Magos.

Más adelante se refi-

«La experiencia mun
o n t i n uó— va

da por aludido?).marcando

de 
el 
el 
la

vida por cualquier cir
cunstancia van delante

facultades 
región.

Parece 
ignoren la

el peso».

Los enemigos de ia Mancha ponen el F 
to en el cielo de cuando en cuando; son co* 
mo La Cotorra del Mercat y Lo‘si Carneros 0® 
panurgo.

contra la drogá. Es pro
bable que la expansión 
del vicio sea creciente, 
pero también es verdad 
que la dimensión de ia 
represión y de la san
ción de los delitos' con
tra la droga es univer
sal. El sentido de res- 
pon.sabiiidad en ia vida 
los tienen que marcar 
en los colectivos los que

diciendo: 
tiene impor-
primer paso

en algo vicioso, como 
ya lleva dentro de sí el 
e n g e n dro de una de
pendencia y «i le ha ido 
bien en ese primer via
je, pues al día siguiente 
quiere más y cada día 
depende más de la dro
ga y es menos amo de 
sí mismo».

Al final se entabló un 
animado coloquio, parti
cipando varios de los 
asistentes.

Isa 
líe

Por cierto que en el grupo «Amigos de J 
Universidad» hay algunos enemigos de 
Mancha; loa partidarios do Murcia —viene 
ser lo mismo—, que añoran ai Panocho, 
sulta que en vez de arreglar la distribución 0 

universitarias quieren romper

mentira que siendo universitaf 
existencia de un decreto ley 

determina la región, y sobre todo que e^ 
leña ai fuego a la creciente murcianofo * 
que viene estimulando la avaricia de cu ^ 
pimentoneros.. (¿Apuestan a que hay quie"

M.C.D.2022


